Кут Хуми

Юлия Янькова



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Первый курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**9 (9)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Девятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Эстетика каждого.**

**Метагалактический Посвящённый ИВО.**

**Тонкое Мировое тело Отца-человек-субъекта.**

**До-ИВДИВО Метагалактика ИВО.**

**26-27 июля 2025 года**

**ИВДИВО Бурятия, Россия**

**Содержание**

**1 часть**

*01:31:20-02:00:55*

**Практика 1**. Явление 9-го Синтеза ИВО. Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов 200 миллионов Ядер Жизни Человечеству Планеты Земля**……………………**3

*02:34:06-03:09:03*

**Практика 2.** Преображение Изначально Вышестоящим Отцом Монады каждого из нас на 9-архетипическую**………………………………………………………………………………..**7

**2 часть**

*01:02:00-01:25:14*

**Практика 3.** Стяжание 16-эволюционной Мощи Жизни от эволюционной Мощи Жизни Метагалактической до эволюционной Мощи Жизни Отца каждым из нас**………………...**11

*01:51:31-02:24:55*

**Практика 4.** Стяжание Рождения Свыше До-ИВДИВО Метагалактики, Нового Рождения До-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. Стяжание Образа До-ИВДИВО Метагалактики на Зерцало Монады и Сверх-Монады каждого из нас.Трансляция 4-х частных ИВДИВО-зданий из предыдущей Метагалактики в До-ИВДИВО Метагалактику на вершину Тонкого, Огненного, Синтезного мира До-ИВДИВО Метагалактики ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца**…………………………………………**15

**3 часть**

*01:28:42-01:47:09*

**Практика 5.** Стяжание 16 видов Мощи 16 метагалактических космосов Человек-Землянам в честь первого дня Творения 6 расы новой эпохи Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание фрагмента Мощи каждому Человек-Землянину,стяжание метакосмической Мощи 16-ричного явления Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16 видов Мощи. Стяжание Пламени Мощи ИВО**……………………………………………**21

*02:23:14-03:06:50*

**Практика 6.** Стяжание семи частей 9-го горизонта и знакомство с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 9-го горизонта**………………………………………** 23

**4 часть**

*00:34:56-01:28:55*

**Практика 7.** Тренинг с Тонким мировым телом**………………………………………… …**29

*01:48:48-02:03:22*

**Практика 8.** Стяжание 16 Практик Посвящённого от Образа Жизни до Синтеза Посвящённого и 16 видов Мощи 16 Практик в Организации Эстетика каждого. Стяжание Плана Синтеза ИВО**……………………………………………………………………………**36

*02:04:16-02:12:50*

**Практика 9.** Преображение Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Суперизвечной Метагалактики в Человек-Землян. Стяжание Ипостасных, Транвизорных и Синтезтел в До-ИВДИВО Метагалактике**………………………………………………………………….**39

*02:13:26-02:24:30*

**Практика 10.** Итоговая практика**……………………………………………………………..**42

**ПРАКТИКИ**

**1 часть**

**01:31:20–02:00:55**

**Практика 1. Явление 9-го Синтеза ИВО. Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов 200 миллионов Ядер Жизни Человечеству Планеты Земля.**

*Мы сейчас, возжигаясь всеми нашими подготовками, всеми ядрами Синтеза, у кого они есть. И теперь с позиции того, о чём мы говорили, что Ядро Синтеза – это источник, распустите эти источники, раскройте эти источники в своём теле, как понимаете, как можете. У кого нет Ядер Синтеза, возжигаетесь просто всеми вашими достижениями за все ваши воплощения: Мудростью, Любовью, Волей, Духом. Заполняемся из источника Огнём и Синтезом и входим во внутреннее переключение состояние взрыв-скачка, когда вы уже не только физичны, но у вас уже включается вот эта ваша внутренняя выразимость, ваша изначальность, теми, кем вас творил Отец. Это внутренняя работа, ребята, настройтесь на это, войдите. Не просто мы проговорили, а сейчас Отец и Кут Хуми вам активируют Ядра, они их распакуют, но наша задача: научиться это делать самим. То есть увидеть что-то новое в этом процессе.*

*И заполняемся Огнём и Синтезом, возжигаем Нить Синтеза в позвоночнике, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 9-й Реальности Метагалактики Фа и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 9 реальность Метагалактики Фа. Становимся телесно пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, приветствуем Аватаров Синтеза и сейчас синтезируемся всем нашим Огнём и нашим Синтезом с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И такое будет тренинговое действие, смотрите, как у вас происходит этот процесс. Что значит, вы синтезируетесь своим Огнём и Синтезом с Аватарами Синтеза? То есть физически этот процесс увидьте, отследите, это важно для вашего практикования, для вашего понимания.*

*И мы сейчас стоим вышестоящим телом в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и из нашего тела начинает эманировать весь Огонь и Синтез, который раскрылся в нас из источников Синтеза. И мы эти эманации направляем Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и в ответ Аватары направляют нам свой Огонь и Синтез. И можете вообразить или представить этот процесс, как вы стоите в двух потоках Огня и Синтеза, и эти потоки сквозь вашу кожу начинают проникать в ваше тело, заполняют вас через Хум, через огненные центры.*

*И вы наполняетесь, насыщаетесь телесно Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И тем самым мы становимся подобным, то есть у нас появляется возможность их ощущать, чувствовать, видеть, проживать. И Аватары Синтеза тоже начинают нас различать, то есть мы уже становимся на равных, но иерархически, это не значит, что панибратские отношения, мы становимся подобными, одинаковыми.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, начинаем заполняться и встаем в Магнитный Огонь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим Аватаров Синтеза зафиксировать Магнитный Огонь на все 12 часов семинара с поддержкой каждого из нас Магнитным Огнем. И, продолжая заполняться, вспыхивая Магнитным Огнем в центре Хум, далее стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Синтез 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В Магнитном Огне мы заполняемся Синтезом 9-го Синтеза или 9-м Синтезом. И здесь идёт сейчас поток на каждого из нас 1 024-ричный, то есть 1024 потока на каждого из нас сейчас фиксируется, и там, и тут различные записи. Записи Стандарта 9-го Синтеза, записи Частей, всего, всего, всего. И это Ядро Синтеза или Ядра Синтеза, они нам даются на Эпоху, то есть мы можем сейчас все темы не расшифровать, можем их не видеть, не понимать, но в течение жизни в этой Эпохе это Ядро Синтеза будет постепенно вскрываться, давая нам какую-то новую глубину, новое понимание, новые условия. Всё сразу, весь 9 Синтез мы собой охватить не сможем.*

*И заполняемся сейчас этими потоками, встаем в них, здесь и Мощика идёт в виде материи фиксируется, Мощикой нас заполняют Аватары Синтеза, здесь и Синтез всех Частей. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 161 Синтез Синтеза и 161 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 160 Инструментов Ипостаси 9-го Синтеза каждому из нас и Синтезу нас, и стяжаем форму Ипостаси 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И, оформляясь формой, вообразите, представьте, посмотрите какая на вас форма, какие у неё есть особенности, чем она отличается от формы 8-го Синтеза, допустим, или какого-либо ещё. Здесь не напрягайте глаза, не устремляйтесь увидеть физически или какой-то картинкой, просто расслабьтесь и ментально: какие мысли вам приходят в голову, как вы ощущаете, что на вас надето, юбка, платье, сарафан? У мужчин, допустим, пиджак. Есть, нет? Рубашка, какого цвета, из какой ткани? Представляем, воображаем, ощущаем, чувствуем, какая обувь у вас, какая прическа, какой цвет волос у вас. Ваше тело там может отличаться от вашего физического не кардинально, но какие-то нюансы могут быть. В жизни у нас короткие волосы, там длинные волосы, здесь вы блондинка, там шатенка, то есть такие варианты там возможны.*

*Возжигаем сейчас все инструменты в каждом из нас. Инструмент – это компакт Синтеза, то есть дополнительный для того, чтобы мы могли чётче действовать, воспринимать окружающую нас реальность. Разворачивая сейчас 160 компакт пакетов Синтеза в теле каждого из нас дополнительно, заполняемся ими, активируем эти инструменты на весь месяц. Давайте сразу войдем на 12 часов и далее на весь месяц, чтобы они нам помогали, мы ими могли действовать и применяться.*

*И, возжигаясь 9 Синтезом, столпно разворачивая вокруг тела каждого из нас 9 Синтез, мы впитываем этот Синтез и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и Синтез нас на 9 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем План Синтеза 9-го Синтеза, впитываем его в тело. И, проникаясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас жизнью Посвящённого и просим преобразить нас на Огонь Мощи и Мощь жизни Человека Посвященного шестой Расы.*

*И, проникаясь Магнитной поддержкой Кут Хуми и Фаинь, мы синтезируемся в этом Магните с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 9 реальности Метагалактики Фа. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 9-го Синтеза в форме и приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, настраиваясь всем Огнём и Синтезом каждого из нас на Изначально Вышестоящего Отца. И когда мы были у Кут Хуми и Фаинь, они помогали нам как раз таки войти в это состояния Подобия Изначально Вышестоящему Отцу. Они нас приводили в тот порядок, в то состояние своим Огнём и Синтезом, чтобы мы могли выйти и встать перед Отцом. И, настраиваясь на Изначально Вышестоящего Отца, мы сейчас эманируем Изначально Вышестоящему Отцу весь наш Огонь и Синтез. То же самое действие, но теперь в зале у Отца учимся, практикуем, направляем. И посмотрите, этот поток, он какой? Широкий, узкий, может быть лучик просто идёт от вас, ни плохо, ни хорошо. Здесь не работает принцип, чем больше, тем лучше, нет. Может быть, это прямо тонкий лучик, но там концентрация очень высокая, а может быть большой поток, но там разряженность будет присутствовать. Сейчас просто не анализируйте, не оценивайте, какой он, может быть светящийся или какого-то цвета определенного, какой-то структуры может быть.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и Отец направляет каждому из нас поток Синтеза. Просим 9 Синтез. И мы начинаем впитывать 9 Синтез от Отца напрямую, а Отец – это есть Синтез, то есть это такой 9 уровень Отцовскости. И мы впитываем и напитываем этим 9 Синтезом все наши Ядра, то есть мы впитываем в наши источники. Отец направляет и в наше тело, куда идёт. Это Части, это Ядра Синтеза, это Ядро Изначально Вышестоящего Отца, мы впитываем это туда. И у нас происходит такое внутреннее обновление на запредельные возможности или запредельные условия. У кого нет Ядер Синтеза, мы просто это впитываем в нашу Чашу. Чаша у вас есть, она сохранена у всех людей, то есть мы этот Огонь впитываем в Чашу, в Сердце, в Душу, то есть в те Части, которые на данный момент у нас есть.*

*И, преображаясь 9 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим ввести на 12 часов каждого из нас в 9 Синтез в преображении записи Огня, Света, Духа, Энергии каждого из нас, в преодолении и завершении устаревших состояний, установок, структур, мешающих нашему развитию. И, стяжая 9 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, мы переключаемся 9 Синтезом на новое состояние каждого из нас и в каждом из нас. Поищите эти состояния переключения во внутреннем, как понимаете.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Огонь Мощи Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить нас Огнём Мощи для взрастания Посвящённого каждого из нас, для взрастания Жизни Посвящённого.*

*И мы заполняемся Огнём Мощи, входя в этот Огонь, оставаясь в нём и входя в обновление и преображение. Продолжаем концентрировать Огонь Мощи собою. И сейчас этим Огнём Мощи в каждом из нас мы стяжаем новый объём Жизни каждому из нас как Человек Метагалактики, и стяжаем Человеческую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Здесь Человеческое с позиции Отца, потому что есть люди, которые в Человеческом выражении, но внутренне они не соответствуют выражению Человека с отцовского взгляда, с отцовской позиции, мы с вами тоже говорили. Сейчас Жизнь входит в Хум и заполняет каждую клеточку каждой нашей Части, каждое ядрышко клеточки. То есть Хум – это центр грудной клетки либо голова. Вот эта Жизнь, она несёт новые масштабы, новые пределы, возможности, новую Мощь.*

*И мы заполняемся Мощью Метагалактической и Человеческой Жизнью, это не планетарная Человеческая жизнь, это другое качество жизни, это другое выражение жизни. Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Жизнь Посвящённого Огнём Мощи, где эта жизнь несёт ещё более высокое выражение, высокое качество жизни по сравнению с Человеческой, несёт более высокую Мощь Посвящённого, наибольшую Мощь Посвящённого. Где она нам разворачивает более качественные возможности, качественную отстроенность, качественную дисциплину Огня и Синтеза. Это Жизнь из Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, когда из Огня Отцовского даётся новая жизнь, новые масштабы, новые объемы, а не при биологическом рождении. Биология – это база, чем нас наделяют, а дальше у нас уже появляются другие варианты и, когда восполняют Огнём Жизни, Отец нас восполняет Огнём Жизни, у нас происходит это переключение.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы заполняем этой Жизнью растущее тело Посвящённого. Оно растёт у каждого, у кого-то 9 месяцев, у кого-то месяц, у кого 2-3, по-разному. При Синтезе двух жизней качество жизни Человека вырастает мощно. И мы стяжаем в центральное Ядро Синтеза каждого из нас Ядро Жизни Посвящённого, это Ядро фиксируется в Хум каждого из нас. И из этого Ядра у нас постепенно будет излучаться в наше тело Жизнь Посвящённого на постоянной основе. И нас на это будут обучать, стимулировать, чтобы мы включались постоянно жизнью Посвящённого в нашей жизни физической.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 8 миллиардов 200 миллионов Ядер Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку-Землянину Планеты Земля. И вместе с Отцом концентрируем в 8 миллиардов раз больше плотность и объёмности жизни Человека каждому из нас, чем наша одна жизнь. И каждого из нас Отец сейчас наделяет 8-ю миллиардами 200 миллионами Ядрами Жизни для людей. И поэтому у нас сейчас появляется такая возможность усвоить этот огромный масштаб, то есть мы для людей служим, и Отец нас потенциализирует в разы, сначала для себя – это единица, а когда для людей, Отец нам даёт этот масштаб на 8 миллиардов. И мы это впитываем, и это остается в нас, в том числе идёт наше взрастание и потенциализация.*

*И сейчас мы вместе с Отцом разворачиваем Огонь Жизни Отцом на всей Планете Земля всему Человечеству Планеты Земля. И наша задача физично развернуть этот Огонь, который мы физически живем, а задача Отца сотворить людей. Здесь мы работаем в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, когда мы разворачиваем эту среду, а Отец в этой среде начинает творить уже каждого Человека, вот и поработали, называется. Нужно чётко видеть этот стандарт, мы не вмешиваемся в развитие людей, их не развиваем, не причиняем им добро, наша задача только развернуть среду, а уже в этой среде Отец начинает своё творение, то есть это работа Отца или труд Отца по сотворению людей, это не наша задача.*

*И сейчас, углубляясь в жизнь Посвящённого, различая разницу Жизней, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов 200 миллионов Ядер Жизни Человечества Планеты Земля. Как пример второго вида жизни -- жизнь Компетентных людей. И разворачиваем всё это количество Огня, Жизнь Посвящённого в человеческую среду. Мы тоже входим в этот процесс с Изначально Вышестоящим Отцом, эманируя, разворачивая Огонь Жизни Посвященного на Планете Земля. И вот в этой среде Отец будет творить Посвящённых или Компетентных людей. А Компетентные люди нам ой как нужны.*

*Просим Отца наделить каждого Человека Огнём Жизни Посвящённого, чтобы начала формироваться вторая жизнь каждого Человека. А вот как возьмут это люди – это их свобода воли. Но сейчас Отец нами и с нами наделяет каждого второй жизнью. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого второй жизнью, как начало Компетентной реализации Компетентной жизни. И сейчас даётся два вида жизни, которые мы начинаем реализовывать собою. И продолжаем насыщать двумя видами Жизни человечества, реализуя План Изначально Вышестоящего Отца тонко-мировой физически-мировой цивилизации в синтезе Землян. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас всем достигнутым в этой практике.*

*И, преображаясь, пресинтезируясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в тело, в физическое тело каждого из нас, разворачиваясь вышестоящим телом клетка в клетку и отдавая нашему физическому телу весь заряд Огня и Синтеза 9 реальности Метагалактики Фа. И эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Бурятия и эманируем в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Практику набрала: Аватаресса ИВО Абрамова Надежда Подразделение ИВДИВО Бурятия 25.08.2025*

**1 часть**

**02:34:06–03:09:03**

**Практика 2.****Преображение Изначально Вышестоящим Отцом Монады каждого из нас на 9-архетипическую.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Проникаемся. И вот то же действие: распаковываем все источники Синтеза в теле. И сейчас уже так усложняем задачу. Наша задача будет: отследить взаимодействие, взаимокоординацию Вышестоящего физического тела, то есть, чтобы наше физическое тело начало что-то чувствовать, не важно что, но вот что-то будет чувствовать. Хорошо.*

*Вспыхиваем, возжигаем Ядра Синтеза в нити Синтеза, активируем Монаду. Монада есть у каждого, даже кто пришёл в первый раз, правда, выражение у неё будет немножко другое. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и переходим в зал ИВДИВО на девятую реальность Метагалактики Фа. Становимся телесно в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями девятого Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, направляя им Огонь и Синтез каждого из нас и стяжая Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Заполняясь, возжигая магнитный Огонь и усиляя магнитный Огонь накалом Огня и Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь данным Огнём и Синтезом преобразить каждого из нас и синтез нас на преображение Монады на девяти-архетипическую. И в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь мы из зала девятой реальности Метагалактики Фа переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь девятой Метагалактики, До-ИВДИВО Метагалактики.*

*И Аватары сейчас укутывают нас своим Огнём и Синтезом, и буквально переводят на девятый архетип на 65472-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики. И мы становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями девятого Синтеза в форме. Приветствуем Аватаров Синтеза. Это те же Аватары Синтеза, но в другом, более высоком выражении, они могут немножко отличаться от тех, с кем мы сейчас синтезировались, да? Может быть форма одежды другая, причёска другая, какие-то внешние отличия небольшие другие, но это другое выражение, просто другое выражение тех же самых Аватаров.*

*Настраиваемся сейчас на Аватаров Синтеза и, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести нас в преображение Монады каждого из нас. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть лучшие способности, возможности, наработанные нами в данном и предыдущем воплощении в Монаде каждого из нас. И мы просим помочь преодолеть, завершить прошлые варианты, ситуации, записи Духа, Света, Энергии каждого из нас переходом в новую эпоху Метагалактическую синтезкосмическую шестую расу Человек-Землян, переплавить пламенами Монады устаревшие записи Духа, Света, Энергии. Записи Огня у нас ещё нет, только нарабатываем. И впитываем, возжигаясь, проникаясь, преображаясь этим.*

*Каждому из нас сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми и Аватаресса Фаинь формируют сферу Огня. Впитываем данную сферу, данный Огонь. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в этом Огне и Синтезе мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями девятого Синтеза в форме, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и заполняясь им, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Монаду каждого из нас на девяти-архетипическую. И вот сейчас, возжигаясь сейчас своей Монадой, развёртывая Монаду под стопами, становимся босиком на зерцало, разворачиваем из головы на всё тело вокруг, разворачиваем сферу Монады вокруг каждого из нас. Вот можете посмотреть Ядро жизни у нас под стопами, пламена, действия пламён вы можете ощутить физически по коже тела, особенно на лице. Если пламена сейчас активны, вы можете сонастроить своё Вышестоящее тело с физическим телом и попросить передать физические ощущения, проживания действия пламён. У кого сколько, разное количество.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить и развернуть обновлённое Зерцало Монады с 65536-ю слоями, и развернуть из Зерцала 65536 оболочек сфер Монады, стяжая 65536 количество слоёв Монады каждого из нас. И вот каждый слой сонастроен или синтезирован с одним слоём Зерцала. Просим развернуть 65536 оболочек сфер Монады вокруг нашего тела и Зерцало вокруг каждого из нас. Зерцало большое.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 65537 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть 1024 пламени в Монаде каждого из нас по количеству Частей каждого из нас. И стяжаем 1024 пламени Монады и Ядро синтеза под стопами, и просим преобразить, кто первый раз, стяжает действующую Искру или Каплю жизни в Ядро капли жизни каждого из нас. У кого была стяжена Монада, мы просим преобразить Ядро жизни на девятый архетип.*

*И, стоя на зерцале Монады, мы стяжаем 1025 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть пламена в рост каждого из нас, где каждое пламя -- пламя соответствующей части в координации с Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 1024 Ядра каждого пламени в основание каждого пламени, и просим зафиксировать в Ядре Синтеза жизни каждого из нас. Каждое Ядро пламени поддерживает действие пламён. И мы просим начать, обучить нас действовать 1024-я пламенами в укутывании тела каждого из нас, просим пламенами начать действовать, преображать наше тело, переплавлять любые виды заструктуренных установок, взглядов. Выявить из каждого из нас и переплавить.* ***Вот эта жизнь в пламенах, она определяет, что мы должны делать. И вот, когда это определение, какими мы должны стать, сложить все матрицы в пламена, синтезировать их между собой, у нас появляется образ, какими мы должны быть, и этот образ записан Огнём или выявлен из Огня.*** *И пламена сейчас начинают возжигаться в каждом в теле, и вот прям тренируйтесь, чувствуйте своим физическим телом, как от каждого пламени идёт определённая волна.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Эталонный Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в новом перспективном развитии каждого из нас вхождением в Метагалактическую Синтезкосмическую расу Человек-Землян и развитием Должностно-Полномочным ИВДИВО в каждом. Просим наделить нас Эталонным Образом Изначально Вышестоящего Отца иньского и янского выражения, соответствующего биологии каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем и разворачиваем Эталонный Образ всем телом каждого из нас, Эталонный Образ Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим переплавить то, что не соответствует данному Образу, освобождаясь от различных зависаний, заструктуренностей, зависимостей от кого-то или чего-то. И вот сейчас у вас могут появиться образы этих зависимостей, то есть, что переплавляется в Монаде. Если вы понимаете, или вы знаете, что вы в чём-то зависли, в какой-то ситуации или у вас есть зависимость от чего-то или от кого-то, прямо просите сейчас Отца переплавить это состояние, переплавить эту зависимость, то есть в осознанности, в том числе зависимость от чужого мнения может быть.*

*И мы вспыхиваем пламенами Монады, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас, преобразить Образ каждого из нас на Эталонное выражение. Проникаемся Отцовскостью, которую Отец направляет в наш Образ. И, вспыхивая Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца физически нами телесно, стоя в Монаде пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Монадой каждого. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Печать судьбы на Зерцало Монады каждого из нас. Печать, она идёт как запись. И мы сейчас просим пресинтезировать предыдущие записи судьбы каждого из нас в новое выражение с учётом уже нашего развития, с учётом наших каких-то достижений, преображений. То есть это, о чём говорили, что всё меняется, ничего не статично. Судьба наша пишется онлайн в зависимости от наших действий, от наших достижений, всё это меняется и преображается. Можете сейчас посмотреть на Зерцало: опустить глазки, почувствовать, поощущать, как оно вот вспыхнуло.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Печати 1024-х Частей и просим развернуть эталон каждой части на Зерцале Монады. И мы впитываем данные Печати как голограммы. Развёртываем на Зерцале Монады в эталонном выражении каждой Части её строение, её системы, аппараты, частности, действие этой Части каждого из нас. То есть всё это тоже фиксируется в Монаде, а у вас уже есть эти Части.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Печать Компетенций каждого из нас. Активируем все стяжённые нами Компетенции и просим записать в Зерцало Монады лучшие наши достижения: Права Синтеза, начала Синтеза и так далее, все наши Посвящения, Статусы, вплоть до Должностной Компетенции каждого из нас со всеми способностями, возможностями, навыками, качествами, свойствами, умениями каждого из нас.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Печать Полномочий каждого из нас на Зерцало с записями, действиями в различных видах космосов, видах материи, эволюциях, мирах, архетипов. Всё это нам дают наши Полномочия. Возжигаем Печати Полномочия в каждом из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Печать Синтезкосмических реализаций каждому из нас и просим развернуть в матрицах Зерцала Монады каждого из нас лучшие способности, лучшие возможности действий, применения практик от Образа жизни до Синтеза.*

*И, вспыхивая Печатью синтезкосмических реализаций, мы стяжаем Печать ИВДИВО реализаций на перспективу для тех, кто не является Должностно Полномочным или в учебной практикой. Для тех, кто в учебной практике или Должностно Полномочный, уже активировали Печать с расшифровкой записей Огня, Духа, Света, Энергии наших возможностей в применении каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1027 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь всеми Печатями от Печати судьбы до Печати ИВДИВО реализацией каждого. Вспыхивая Монадой, стяжая итоговый Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим ввести нас в новый поток жизни, расширение границ сфер жизни, пространство жизни каждого из нас явлением Посвящённого каждого из нас. И стяжаем фрагмент жизни Изначально Вышестоящего Отца и Человека-Посвящённого в нашу Монаду. И, вспыхивая ядром жизни, всем телом впитываем данный фрагмент жизни, напитываясь каждой клеточкой каждого из нас, каждой частью. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим Синтезом.*

*И у нас есть именинник сегодня. Вот Отец сейчас поздравляет. В зале пред Изначально Вышестоящим Отцом именинница у нас выходит вперёд к Изначально Вышестоящему Отцу. Мы сейчас стяжали Монаду, обновили Образ, а это как раз вхождение в новые условия, в новый этап нашей жизни нашего роста. И вот, смотрите, тренируйтесь, ощущайте, чувствуйте, как Отец поздравляет именинницу. Можете вслух озвучить, если кто-то что-то видит или проживает, или понимает, ощущает, проживает, или чувствует.*

Из зала: Видится, обнял.

*--Так, обнял, еще?*

Из зала: Улыбается.

*--Так, всё верно.*

Из зала: Говорит что- то.

*А вот что-то, вот действие внешнее, помимо того, что обнял, улыбается и говорит? Попробуйте развернуть сферу каждого, попробуйте среду зала Отца сонастроить и посмотреть. Подарки. Подарки Отец дарит всем. Но у нас это не физические подарки. Подарки в плане каких-то свойств, качеств. Каждому Отец вот сейчас фиксирует. Каких-то достижений, умений, но помимо этого, вот если вы посмотрите, в зале разворачивается вот, где стоит Отец и именинница, столб вокруг них. И вот идёт такое, как маленькие цветочки или вот какие-то маленькие огнеобразы, вот такой поток красивый. Вот они вдвоём стоят вот в этом потоке, можно сказать, лепестки вот пока не различаемо, но вот светящееся что-то.*

*И вот имениннице Отец дарит букет большой, посмотрите, увидьте, почувствуйте, поощущайте. Любые первые мысли, которые приходят в голову, не напрягайтесь, главное, расслабьтесь. И ещё маленькую какую-то коробочку, что в коробочке, Отец сказал, не скажет ни кому из нас. Это вот именинница может сейчас открыть, посмотреть, спросить у Отца, что это, для чего это, хотя я подглядела, я вижу. Всем остальным, сказал Отец, не скажет.*

*И каждому из нас ещё Отец говорит что-то, как пожелание. Знаете, вместе с именинницей мы тоже так бочком, бочком, и тоже нам дарит. Это, как у маленьких детей: в семью приходишь, у одного праздник, второму тоже надо что-то дарить. То есть Отец никого не обделяет. Получаем, слушаем, что нам фиксирует Отец. И вот сейчас ещё Отец каждому направляет объём-фрагмент Синтеза жизни Изначально Вышестоящего Отца, знаете, вот идёт такое усиление. Вот Отец нас преобразил в Монаде, да, на новый объём, а вот сейчас в честь дня рождения ещё один нам объём даётся, ещё нам происходит такое усиление. Объём жизни Человека и объем жизни Посвящённого. Хорошо.*

*Впитываем сейчас Монаду в голову, компактифицируем. Возжигаем головной мозг. И вот прямо почувствуйте, как в голове у вас может быть или пульсация, или давление, или тепло. Вот в вашей физической голове. То есть проживите сейчас Монаду физически тем новым объёмом Жизни, который вам Отец зафиксировал. Направьте всё своё внимание на голову сейчас. И сейчас из головы, из головного мозга мы распределяем вот этот объем жизни по всему телу, пропускаем из головы вплоть до стоп, чтобы ваши виски загорелись. Проживаем Огонь жизни в теле, живём жизнью телом.*

*И вот, когда тело заполняется Огнём, любым Огнём, а особенно Огнём Жизни, оно становится пластичным, оно становится внутренне пластичным, оно становится динамичным, подвижным, то есть у вас внутри происходит такая активация, ажиотаж внутренний, в хорошем смысле. И плюс это даёт нам пластичность физическому телу, то есть постепенно начинает, как-то так разжиматься: какие-то позы, позиции, заструктуренности, зажатости, блоки. Когда есть блоки, это значит, что нет течения Огня, Духа, Света, Энергии в теле, и материя тогда не в полной мере она функционирует, дееспособит. А пламена Монады, вот любое пламя, у него есть способность рассеивать Огнеобразы, вот зажигать их, двигать, перемещать, то есть расплавлять вот все заструктуренности.*

*Поэтому хорошо, если у вас состояния заструктуренности, внутренней зажатости или внешней зажатости появляются. Вы разворачиваете Монаду, становитесь в пламена Монады и просто стоите. И напитываетесь, давая возможность пламенам рассеивать огнеобразы в вас, запустить движение в материи Огня, Духа, Света, Энергии. То есть это практическое действие для вас, и плюс ещё Монада омолаживает. То есть, постоите в пламенах Монады, можете скинуть пять лет, можете десять. Практикуем.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить этим Синтезом нас и каждого из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аваторов Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, впитываем в тело Монаду, разворачиваем Огонь жизни по всему телу и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО Метагалактического синтезкосмического Плана Синтеза Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Яромира, ИВДИВО-Секретарь плана синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Каменева Елена.*

**2 часть**

**01:02:00-01:25:14**

**Практика 3. Стяжание 16-эволюционной Мощи Жизни от эволюционной Мощи Жизни Метагалактической до эволюционной Мощи Жизни Отца каждым из нас.**

*Возжигаемся, и вот настраиваемся прямо на физическую работу практикования своим внутренним миром, раскачиваем свои тела, свою физику. Возжигаемся Монадой, возжигаемся тем объёмом Жизни, который был зафиксирован Отцом в предыдущей практике. Возжигаемся Ипостасями 9-го Синтеза – это Форма и инструменты. Возжигаемся Огнём Мощи, которую мы стяжали в первой практике.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 9-й реальности Метагалактики Фа. И переходим в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, становясь пред Аватарами Синтеза Ипостасями 9-го Синтеза в форме. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и направляем весь Огонь и Синтез каждого из нас, стяжая Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот попробуйте развернуться Полем Жизни Ипостаси 9-го Синтеза в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот как понимаете, как это у вас складывается, какой Образ рождается. Причём, у каждого этот Образ будет свой, вот как раз Монаду мы стяжали, все Образы. Поэтому разворачиваемся, не задумывайтесь, просто делаете это и всё. Даже, если никаких Образов не приходит, утверждаете и разворачиваетесь Полем Жизни Ипостаси 9-го Синтеза.*

*И вот сейчас разворачиваем Монаду, становясь в Монаду. Настраиваясь на Аватара Синтеза Кут Хуми, и сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми направляет в сферу Монады 16 импульсов для активации и развёртывания 16 Мощей Жизни каждого из нас ракурсом Эволюций. И синтезируемся Монадой каждого из нас с Монадой Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим преобразить каждого из нас на 16- эволюционную Мощь Жизни каждого из нас от эволюционной Мощи Жизни Метагалактической до эволюционной Мощи Жизни Отца каждым из нас. И мы просим нас наделить эволюционной Мощью Жизни, преобразить на эволюционную Мощь Жизни и развить эволюционно Монаду каждого из нас, и ввести каждого из нас в Мощь Изначально Вышестоящего Отца, в Мощь Жизни Изначально Вышестоящего Отца. А также просим обучить нас взаимодействию Монады с Монадой Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Монадой Изначально Вышестоящего Отца в гармоничном действии Монады каждого. И, возжигаясь, проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, далее мы синтезируемся Монадой с Монадой Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжая Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь развернуть эталонное явление Образа Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и развернуть 16 Мощей Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Входим в полномочность Жизни каждого.*

*И, возжигаясь 16 Синтез Синтезами и 16-ю Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца здесь в 9-й реальности Метагалактики Фа. Становимся в зале пред Отцом Ипостасями 9-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся им.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть преображение Монады каждого из нас 16-эволюционно. Вот сейчас прямо почувствуйте, как Монада разворачивается под стопами, то есть знаете как волна с головы до ног, вот прямо проходит, и ногам становится жарко, тепло, Огонь появляется. Вы стоите на зерцале, на Ядре Огня Жизни.*

*И,* ***синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим наделить каждого из нас 16-эволюционной Мощью Жизни, 16-ю Метагалактическими эволюциями Изначально Вышестоящего Отца.*** *И стяжаем Эволюционную Мощь Жизни Метагалактическую каждому из нас. Принимаем всей Монадой и впитываем всей Монадой эту Мощь.*

*Стяжаем* ***эволюционную Мощь Жизни Человека-Посвящённого****. И мы просим активировать соответствующие пламена Монады с соответствующей записи на зерцале: выявления, развёртывания соответствующих вариантов, возможностей, качеств, свойств каждого эволюционного взрастания каждым из нас.*

*Стяжаем* ***эволюционную Мощь Жизни Человека-Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в активации всех вариантов действия каждого из нас, в том числе, и предыдущих воплощений, самых высоких достижений каждого из нас. Впитываем эволюционную Мощь Жизни Человека-Служащего Образом Изначально Вышестоящего Отца в эталонном выражении его.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем э****волюционную Мощь Жизни Человека-Ипостаси****, и просим проявить в каждом из нас все умения, навыки, вариации ипостасности каждого из нас. И всем Образом Изначально Вышестоящего Отца, стоящем на Ядре, мы проникаемся эволюционной мощью Жизни Человека-Ипостаси, вспыхиваем ею. И вот пробуем увидеть, как действует наша Монада.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***эволюционную Мощь Жизни Человека-Учителя*** *и просим выявить всю силу, пассионарность, учительскость каждого из нас. И развернуть и записать в Монаде каждого из нас этот опыт. Разворачиваем эволюционную Мощь Человека-Учителя.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***эволюционную Мощь Человека-Владыки*** *в овладении субъядерностями разных насыщенностей разных возможностей каждого из нас.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***эволюционную Мощь Человека-Аватара.*** *И всем телом, всей статью каждого из нас, мы входим в поток эволюционной Мощи Человека-Аватара, вспыхиваем Ядром Жизни под стопами ног.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***эволюционную Мощь Человека-Отца*** *каждому из нас. И мы проникаемся Отцовским явлением. Возжигаемся 8-ю видами Мощи 8-ми Эволюций.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***эволюционную Мощь Человека Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, проникаясь потоком Жизни, идущим от Изначально Вышестоящего Отца сквозь Ядро Жизни каждого из нас, впитываем, вмещаем и начинаем эманировать собою Жизнь Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вспыхиваем телом Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***эволюционную Мощь Жизни Посвящённого.*** *И мы просим развернуть в каждом из нас данную эволюционную Мощь подготовки Посвящённого в росте и развитии тела Посвящённого каждым из нас и в синтезе нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***эволюционную Мощь Служащего*** *и включаемся в 11 видов эволюционной Мощи, действующей в нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***эволюционную Мощь Жизни Ипостаси****. И просим синтезировать и сотворить в каждом из нас в прямой ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу Мощь Жизни Ипостаси.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Мощь Жизни Учителя*** *каждым из нас. И вот развёртываем на зерцале во всех пламенах эволюционную Мощь Учителя, преображаем Поле Монады, Среду Монады.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***эволюционную Мощь Жизни Владыки,*** *прося перезаписать Поля Жизни каждого из нас на новое владение Огнём Жизни, Синтезом Жизни каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***эволюционную Мощь Жизни Аватара****. И просим направить данную Мощь Жизни на рост аватарскости каждого явлением нового дарованного Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас выражения Аватара, Аватарессы.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***эволюционную Мощь Отца Изначально Вышестоящего Отца в*** *росте Отцовскости каждым из нас. И, вспыхивая 16-ю видами Мощей 16-ти эволюций, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить Ядро Синтеза Жизни на 16-эволюционную концентрацию Жизни.*

***И, вспыхивая Ядром Синтеза Жизни, мы стяжаем Мощь Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить, развернуть в каждом из нас фрагмент Жизни 16-эволюционной Мощи Изначально Вышестоящего Отца, преобразить каждого из нас этим.***

*И, возжигаясь Мощью Жизни 16-эволюционной, вспыхиваем Монадой каждого. Мы просим преобразить Жизнь каждого из нас, завершив любые устаревшие ситуации и развернув новые 16- эволюционной Мощью Жизни каждого из нас, с обновлением условий жизни с печатей судьбы каждого. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы принимаем печать судьбы Жизни каждого, вспыхиваем всей Монадой. И вот здесь можете просить Отца завершить любые некорректные ситуации, любые состояния внутренние: сложные какие-то заболевания, какие-то ваши зависимости и ещё что-то. Может быть состояния недоверия, состояние неуверенности, состояния сомнения в чём-то, в ком-то, состояния непринятия. Но просим за себя! Может состояния предубеждённости есть.*

*И вот сейчас, стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом в преображённой Монаде, мы сливаемся своей Монадой с Монадой Изначально Вышестоящего Отца. И просим заполнить Монаду каждого из нас явлением Изначально Вышестоящего Отца, его Жизнью в нас и нами. И вот проживайте, как у вас по телу. Тело как будто наливается: внутренняя плотность и тяжесть появляется. Ну, это не плохое состояние, а вот именно насыщенности.*

*И, возжигаясь, преображаясь в Монаде каждого, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас. Вот сейчас во всей полноте концентрации Жизни, мы впитываем Монаду в тело, в головной мозг, вокруг головы с фиксацией Ядра Синтеза Жизни на уровне щитовидной железы. Вспыхиваем Вышестоящим телом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть новые условия, возможности, обстоятельства каждому из нас. Попросите условия или возможности может быть на какое-то дело, которое не можете никак либо завершить, либо войти в его реализацию, либо что-то у вас там тормозится, просите сейчас у Отца: переключение на что-то новое, может быть, принятие условий, в которых находитесь сейчас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся этим Синтезом. И развёртываем все обновления в каждом из нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И, возвращаясь в физическое выражение с обновлённой Монадой 16-эволюционной концентрации Мощью Жизни в каждом из нас, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого. С благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набрала и первично проверила: Аватаресса ИВО И-К ЦС ОЧС ИВО ИВАС Янова ИВАС Кут Хуми, ИВДИВО-Секретарь протокольного и цивилизационного Синтеза ИВАС КХ Дашанимаева Туяна. Сдано ИВАС КХ: 12.08.2025. Стяжена Репликация 3 практики соответствующего фрагмента Книги практик ИВАС КХ 9 Синтеза ИВО. Дата: 12.08.2025*

**2 часть**

**01:28:42-01:47:09**

**Практика 4.****Стяжание Рождения Свыше До-ИВДИВО Метагалактики, Нового Рождения До-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. Стяжание Образа До-ИВДИВО Метагалактики на Зерцало Монады и Сверх-Монады каждого из нас.****Трансляция 4-х частных ИВДИВО-зданий из предыдущей Метагалактики в До-ИВДИВО Метагалактику на вершину Тонкого, Огненного, Синтезного мира До-ИВДИВО Метагалактики ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом 1-го дня 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся объёмом Жизни Человека Метагалактики, Метагалактического Человека, Посвящённого. Возжигаемся Огнём и Синтезом всех практик, всех тем, которые сегодня были развёрнуты на 9-м Синтезе Изначально Вышестоящего Отца. И вот в этой возожжённости, в этой проникновенности 9-м Синтезом возжигаем всю эволюционную мощь Жизни каждого из нас в Монаде, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь До-ИВДИВО Металагалактики и переходим в Зал ИВДИВО на 65472-ю реальность. Становимся телесно в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями 9-го Синтеза.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаем Магнитный Огонь с Аватарами Синтеза. Просим ввести каждого из нас в практику Рождения свыше, Новое Рождение До-ИВДИВО Метагалактикой стяжанием Космической Силы, Космического Магнита, Космического Столпа, Космического ИВДИВО До-ИВДИВО Метагалактики, стяжанием 1024-х реальностных Частей До-ИВДИВО Метагалактики, трансляцию 4-х зданий с предыдущей Метагалактики в 9-ю Метагалактику, трансляцию наших Компетенций, Подготовок.*

*И, проникаясь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 65537-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики, становимся телесно пред Отцом Ипостасями 9-го Синтеза в форме. И вот активируем Монаду и разворачиваем Монаду под стопами каждого из нас. Становимся на Ядро Жизни. Попробуйте почувствовать пульсацию под стопами, вот в ямочке Ядра Жизни Жизнь бьёт ключом. И вот, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Рождение Свыше До-ИВДИВО Метагалактикой и просим наделить каждого из нас Образом До-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Образ До-ИВДИВО Метагалактики на Зерцало Монады и Сверх-Монады каждого из нас.*

*И вот сейчас перед нами формируется шар или голограмма Образа До-ИВДИВО Метагалактики со всеми реальностями, мирами, видами материи, видами организации материи, ИВДИВО-полисами, эволюциями, царствами, стихиями. Вот всё, что есть в До-ИВДИВО Метагалактике сейчас Отец голограммно сферой, сферически разворачивает это перед каждым из нас. Все метрики, характеристики, параметры. Смотрим на этот Образ и просим зафиксировать данный Образ на Зерцале Монады каждого из нас. И вот Образ впитывается в Зерцало, и мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас. Вмещаем Образ Отца До-ИВДИВО Метагалактики, разворачиваем его в Монаде. То есть в каждом архетипе каждой Метагалактики есть Отец. Это разное выражение Отца с определёнными спецификами, и вот мы этот Образ сейчас стяжаем и фиксируем.*

*И мы так же просим записать первую часть в синтезфизическое явление каждого из нас Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого, Образ До-ИВДИВО Метагалактики. И, стяжая 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим взаимоаннигилировать все предыдущие стяжённые нами образы в один цельный Образ Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, взрастая в новом для себя архетипе ИВДИВО До-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Монадой, впитываем Монаду в тело, включаем Образ Изначально Вышестоящего Отца в теле, встраиваемся в До-ИВДИВО Метагалактику. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Рождение Свыше До-ИВДИВО Метагалактикой. И на каждого из нас Отец направляет каждому из нас поток Огня Жизни, Рождение Свыше с расширением Жизни каждого из нас 9-архетипически и 9-метагалактически. Проникаемся данным потоком Жизни, напитываемся им. Прямо входим в поток Жизни. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Отца каждого из нас Огнём, Духом, Светом, Энергией.*

*Далее, следующим шагом синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Новое Рождение в До-ИВДИВО Метагалактике, просим направить каждому из нас 65536 ядер Огня, 65536 ядер Синтеза, 65536 аннигиляционных Синтезов и мы просим Отца взаимоаннигилировать ядра Огня и ядра Синтеза. И, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим синтезировать все ядра Синтеза и Огня во взаимоаннигиляции в одно цельное ядро Синтез-Огня До-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ядром Синтез-Огня До-ИВДИВО Метагалактики в теле. И вот, горя сейчас этим ядром, Отец сейчас разворачивает До-ИВДИВО Метагалактику в Зале, то есть стены становятся прозрачными, и мы как будто бы стоим в открытом Космосе, смотрим. Это уже наше привычное действие, то есть мы сейчас настраиваемся своим ядром До-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас на Космос До-ИВДИВО Метагалактики. И вот проникаемся этим пространством Метагалактики Жизни, динамикой Жизни, Мощью этой Метагалактики. И вот отпустите всё внутреннее состояние, знаете, как в космосе. Попробуйте услышать, прочувствовать, прожить, ощутить До-ИВДИВО Метагалактику своим телом. Тем самым ваша Мощь тоже начинает взрастать, то есть вы выходите в новые пределы для вас, осваиваете новые пределы. И вот сейчас сама Метагалактика начинает нас насыщать огнеобразами, атомами, молекулами, спинами. И мы включаемся в Жизнь До-ИВДИВО Метагалактикой. Вокруг наших тел начинает формироваться сфера с условиями и средой До-ИВДИВО Метагалактики. Там соответствующая субъядерная огнеобразная среда начинает формироваться, в которой мы с вами будем уже действовать, обучаться. Хорошо. Завершает процесс этот Отец, материализуются стены опять же у нас. Отец поясняет, что таким образом мы учимся с вами действовать в космосах.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца нового Рождения До-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас и стяжаем Космическую Силу До-ИВДИВО Метагалактики, Космический Магнит До-ИВДИВО Метагалактики, Космический ИВДИВО До-ИВДИВО Метагалактики, Космический Столп До-ИВДИВО Метагалактики. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас этим. Вспыхиваем Рождением Свыше и Новым Рождением, разворачиваемся До-ИВДИВО Метагалактикой каждого из нас.*

*И, далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, активируем в нашей Монаде на зерцале 1024 Печати 1024-х Частей. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить и синтезировать 1024 Метагалактические Части Человека Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вот сейчас Отец начинает синтезировать и творить данную Часть в каждом из нас ракурсом 9-й До-ИВДИВО Метагалактики. И, погружаясь в свой внутренний мир, наблюдаем за этим процессом, включаем позицию наблюдателя. Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца Синтезом развернуть каждую Часть, заполнить её Огнём и Синтезом и просим преобразить все ранее стяжённые Части по предыдущим Метагалактикам.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стоя в Монаде, мы стяжаем 1024 Потока Жизни и просим направить Поток Жизни через каждую из 1024-х Частей каждого из нас и просим развернуть действие Ядра Синтеза Жизни под стопами ног в насыщении Потоками Жизни Частей каждого из нас. И вот сейчас прямо начинаем впитывать, заполняться, насыщаться потоками Жизни Частей от Ядра Жизни под стопами ног и доводим этот процесс до головы. То есть сейчас обратный такой процесс: снизу вверх заполнение. И стопы, вот они уже горят, прямо вот горят. А наша задача ещё, чтобы возжёгся головной мозг. Чтобы отреагировал головной мозг. И вот мы начинаем сейчас эманировать потоки Жизни из тела каждого из нас и разворачиваем среду Жизни вокруг нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца научить нас чувствовать поток Жизни, видеть его, проживать, быть в нём. Просим переплавить различные состояния зажатости, заструктуренности в теле, отпускаем сейчас своё тело в Монаде. И вот попробуйте сейчас этим телом подвигаться, поощущать руки-ноги, походить там, поприседать, потанцевать, что-нибудь поделать этим телом. Тем самым мы начинаем раскручивать потоки Жизни. Не стоим, не лежим, физические какие-то действия делаем. Просим помочь нам раскрепоститься, развернуть все потоки Жизни насыщением частей Жизни. Просим научить нас разворачивать Жизнь вокруг нас, эманировать Жизнь в разных направлениях. И вот сейчас активируйте пламена Монады, и вводим пламя в каждую Часть. То есть мы помогаем переплавить все структуры в каждой части, если они там есть или какие-то особенные позиции Частей в теле. И вот почувствуйте, как тело постепенно начинает расслабляться, то есть оно прямо так мягчеет, тяжелеет, вот даже физическое тело. Только не спите, попробуйте сохранить вот эту ясность действия.*

*Просим Отца развернуть динамику Огня Жизни каждой Части, действуем также пламенами, помогаем пламенами Монады встроить и развернуть Огонь Жизни в каждой Части в синтезе Частей. Просим встроить нас в движение Огня Жизни в каждой Части и в синтезе Частей между собой. И далее мы просим развернуть каждую Часть по контурам нашего тела с насыщением нашего тела Жизнью каждой Части. И вот смотрите, Части сплавляются в нас в единое целое, и получается такой единый Синтез Огня Жизни. Не каждая сама по себе, а это Синтез Частей, однородный Синтез в теле. И мы заполняемся Огнём Жизни 1024-я Частями, стяжая 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим синтезировать эти 1024 Части в одно Тело Посвящённого. Синтезируемся своим Телом Посвящённого с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь Жизни Посвящённого в Синтезе Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть Метагалактическую Жизнь Посвящённого каждому из нас. То есть увидьте - 1024 Части Человека синтезируются в одно Тело Посвящённого. На шаг выше. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Итак, посмотрите, сейчас у Отца поменялась форма. Отец стоит перед нами сейчас тоже Посвящённым. То есть, все выражения нижестоящего Отца тоже есть. Отец сейчас стоит Телом Посвящённого, и мы синтезируемся своим Телом Посвящённого с Телом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, сливаемся нашими телами. И мы просим Отца реплицировать каждому из нас фрагмент Огня Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в развитие нашей Посвящёнскости. Заполняемся.*

*Далее Отец каждому из нас сейчас даёт рекомендации по развитию Огня Посвящённого, Тела Посвящённого и Посвящёнскости каждому из нас. Впитываем эти рекомендации. Если понимаете о чем речь - отлично. Если не понимаете - просто впитываем. Будем это разрабатывать позже, выявлять. И просим Отца помочь развернуть Огонь Посвящённого каждому из нас и преобразить каждого из нас этим.*

*Далее, следующим шагом синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаем сейчас все наши подготовки, компетенции, все наши полномочия, синтез-космические реализации. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать данные подготовки, компетенции, полномочия, реализации в До-ИВДИВО-Метагалактику с расширением прав каждого из нас в возможности видов Синтеза Огня ракурсом До-ИВДИВО-Метагалактики. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов по количеству компетенций, которые есть у каждого из нас. Впитываем, возжигаемся, разворачиваем посвящения, полномочия, реализации до масштабов До-ИВДИВО-Метагалактики, вспыхиваем. И вот эти знаки посвящений, подготовок, компетенций, полномочий, они фиксируются на нашем теле, на лбу, и вокруг нашего Тела. То есть, если вы сейчас посмотрите на себя как бы со стороны, вы это увидите. Ну, на лбу, не знаю, увидите или нет, но вокруг вас вы можете увидеть и считать эти знаки.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть трансляцию 4-х частных ИВДИВО-зданий из предыдущей Метагалактики в До-ИВДИВО Метагалактику на вершину Тонкого, Огненного, Синтезного мира До-ИВДИВО Метагалактики ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 4 ядра Огня, и просим направить кубы Синтеза в частное ИВДИВО-здание между 32-м и 33-м этажом в центровку. И стяжаем 4 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим направить эти ядра на вершину столпов частных ИВДИВО-зданий в кабинет мансарды каждого из нас. И стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть трансляцию с переводом частных ИВДИВО-зданий в соответствующий ареал обитания Человек-Землян До-ИВДИВО-Метагалактики на вершине Тонкого, Огненного и Синтезного мира и в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО-Метагалактики. Возжигаемся этим и мы переходим из Зала Отца в кабинет нашего частного ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Отца. Становимся в центровке кабинета и направляем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в ядро Синтеза каждого из 4-х частных ИВДИВО-зданий, возжигаемся при этом Космической силой.*

*И просим Отца начать Творение и Синтезирование Частей, Систем, Аппаратов, Частностей в соответствующих мирах в Тонком, Огненном, Синтезном и ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца в новой физичности каждого из нас. И стяжаем соответствующие программы развития Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Куба Синтеза частных ИВДИВО-зданий. Настраивая каждый Куб Синтеза на соответствующую программу развития наших Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. И мы сейчас разворачиваем потоки Огня Жизни сквозь 4 частных ИВДИВО-здания в насыщенности и жизнеобеспеченности каждой Части, Системы, Аппаратов и Частностей каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Столп, Космический Столп, разворачивая сквозь все 4 здания. Возжигаемся Космическим магнитом центральной нити Синтеза Столпа 4-х зданий. Возжигаемся сферой космической ИВДИВО вокруг каждого здания. И сейчас по Столпу мы переходим в здание в Тонком мире. Все здания между собою соединены. И разворачиваемся сейчас в здании нашего Тонкого мира. И вот здесь будут у нас проходить сегодня ночные подготовки. То есть сонастраиваемся, активируем наше частное ИВДИВО-здание в Тонком мире. Активируем Куб Синтеза в данном здании. Подходим сейчас к рабочему столу. На данном столе уже лежат подготовленные для нас рекомендации от Аватаров Синтеза. Берем этот листочек в руки и смотрим. Ощущаем, чувствуем, сколько там пунктов написано каждому из нас. То есть, это задание на ночную подготовку. Будет командная, будет индивидуальная. Это у вас индивидуальное. Впитываем прямо по пунктам там: 4 пункта, 2 пункта, 10 пунктов, то есть у кого какая цифра там, прям впитывайте Синтез. Хорошо. Листочек оставляем на столе.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим обратно в Зал Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть действие 4-х Кубов Синтеза 4-х частных ИВДИВО-зданий в постоянстве явлений и развитии Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, Компетенций каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО-Метагалактики и Часть Изначально Вышестоящего Отца. И вот Ядро Синтеза разворачивается в головном мозге, Часть разворачивается по контурам тела. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итоги 1-го дня 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим записать все лучшие достижения, практики, стяжания каждого из нас или каждому из нас. И стяжаем подготовку ко 2-му дню 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 1-й день 9-го Синтеза и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в в его Зал 65472. Кут Хуми вышел в Зал к Отцу, мы туда не переходим, остаёмся в Зале. И синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро Синтеза Кут Хуми, фиксируется в Хум, и Часть Кут Хуми фиксируется также по контурам тела. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*И, проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем итоги 1-го дня 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим наделить каждого из нас всей полнотой, всей концентрацией 1-го дня 9-го Синтеза, заполняемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Огонь ночной подготовки, прося ввести каждого из нас в ночную подготовку итогами 1-го дня 9-го Синтеза с доработкой углубления тематик 9-го Синтеза и подготовкой ко 2-му дню и вхождение в тематики 2-го дня 9-го Синтеза, в том числе стяжанием 7 частей 9-го горизонта. И вмещаем Огонь и Синтез в ночной подготовке в Тело каждого из нас. Вспыхиваем, развёртываясь им. Разворачиваем это в сфере ИВДИВО каждого. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за 1-й день 9-го Синтеза. Возвращаемся в физическую реализацию в данный Зал, развёртываемся физически и эманируем все стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО-Бурятия и в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космического синтеза частей О-Ч-С ИВО ИВАС Наума, ИВДИВО-секретарь частного Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Санданова Эльвира.*

**3 часть**

**01:28:42-01:47:09**

**Практика 5. Стяжание 16 видов Мощи 16 метагалактических космосов Человек-Землянам в честь первого дня Творения 6 расы новой эпохи Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание фрагмента Мощи каждому Человек-Землянину,****стяжание метакосмической Мощи 16-ричного явления Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16 видов Мощи. Стяжание Пламени Мощи ИВО.**

*Всё, возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. И вот, возжигаем источники Синтеза в каждом из нас, раскрывая эти источники в ядрах Синтеза. И начинаем заполнять наше тело Огнём и Синтезом, то есть новыми параметрами материи. Возжигаем ядро Синтеза Изначально Вышестоящим Отца в головном мозге и часть Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся Огнём и Синтезом Отца. Заполняемся Огнём и Синтезом Кут Хуми из ядра Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся Ипостасью 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и оформляемся в праздничную форму.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим перевести нас в зал ИВДИВО 65472-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики, в праздничный зал. И мы становимся в праздничном зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в праздничной форме Ипостасью 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы поздравляем Аватаров с праздником «****Начала восьми дней Творения Человечества шестой расы эпохи Огня Изначально Вышестоящим Отцом****». И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь праздничный Огонь и праздничный Синтез. И просим ввести нас в праздник Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца* ***восьми дней Творения шестой расы эпохи Огня Изначально Вышестоящим Отцом.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем и заполняемся Синтез Синтезом и Синтез Праполномочием Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть праздничный Огонь и Синтез в каждой части каждого из нас. И встаём в два потока праздничного Огня и Синтеза, и напитываемся ими, заполняемся.*

*И, возжигаясь праздничной парадной формой, просим ввести во второй день 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на нашу команду с подведением итогов ночного обучения каждого из нас. Просим развернуть итоги ночного обучения в физической жизни каждого из нас, и просим помочь переплавить любые позы, позиции, заструктуренности, установки, мешающие нашему дальнейшему развитию, которые были выявлены в ночной подготовке, если таковые остались.*

*И мы просим развернуть 16 видов Мощи 16 космосов Человек-Землянам на Планете Земля в честь первого дня Творения Изначально Вышестоящим Отцом 6 расы эпохи Огня. И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 16 Синтез Синтезов и 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим преобразить нас всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваем сейчас сферу ИВДИВО-каждого вокруг каждого из нас и заполняем данную сферу 16-ю Огнями и Синтезами Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в праздничной форме Ипостасями 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пред Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и поздравляем Изначально Вышестоящего Отца* ***с началом восьми Дней Творения 6-й расы эпохи Огня Изначально Вышестоящим Отцом.***

*И, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца праздничный девятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, заполняемся в ядрах Синтеза в каждом из нас. Вспыхивая ядрами Синтеза, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16 видов Мощи Изначально Вышестоящего Отца в 16 космосах для Человек-Землян первым днём Творения 6 расы эпохи Огня Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,*

*мы стяжаем Мощь Метагалактического космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Октавного космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Извечного космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Метаизвечного космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Октоизвечного космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Всеизвечного космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Суперизвечного космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вспыхивая восемью видами Мощи восьми космосов Изначально Вышестоящего Отца, ещё глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,*

*мы стяжаем Мощь До-ИВДИВО Метагалактики,*

*стяжаем Мощь Ре-ИВДИВО Метагалактики Метагалактического космоса,*

*далее, мы стяжаем Мощь Ми-ИВДИВО космоса Метагалактического,*

*стяжаем Мощь Фа-ИВДИВО Метагалактического космоса,*

*стяжаем Мощь Соль-ИВДИВО Метагалактического космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Ля-ИВДИВО Метагалактического космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Мощь Си-ИВДИВО Метагалактического космоса Изначально Вышестоящего Отца,*

*и стяжаем Мощь ИВДИВО Метагалактического космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая 16 Синтезов 16 видов Мощи 16 Метагалактических космосов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим развернуть и укутать Планету Земля 16- метагалактически-космически. И, проникаясь 16-ю видами Мощи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, просим преобразить каждого из нас и каждого Человека-Землянина, направить фрагмент Мощи Изначально Вышестоящего Отца, любой вид огнеобразов каждому Человеку-Землянину в росте и развитии Мощи каждого синтезкосмически.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Метакосмическую Мощь 16-ричного явления Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16 видов Мощи, прося развернуть каждому Человек-Землянину соответствующий вид Мощи на усмотрение Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов 200 миллионов метакосмической синтезкосмической Мощи Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину в соответствующей подготовке каждого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов 200 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца преобразить каждого Человек-Землянина на соответствующий вид Мощи каждого.*

*И сейчас мы вместе с Отцом укутываем всю Планету Земля метакосмической Мощью Изначально Вышестоящего Отца, проживаем его, пронизываемся, проницаемся ею. И просим Отца переплавить в каждом из нас любые виды заструктуренности, установки, позиции, мешающие нашему дальнейшему росту.*

*Вот сейчас стяжаем и возжигаем Пламя Мощи или Мощическое Пламя Изначально Вышестоящего Отца. Мы заполняемся, стяжая метагалактическую метакосмическую Мощь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим преобразить каждого Человек-Землянина на новую Мощь. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, развёртываем 16 видов Мощи в синтезе цельно метагалактически метакосмическую Мощь Изначально Вышестоящего Отца в теле. Просим пресинтезировать тело каждого из нас новой Мощью Изначально Вышестоящего Отца и вмещаем фрагмент, плотность, объём метакосмической Мощи Изначально Вышестоящего Отца в тело каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, полностью опустошаясь, отдавая весь Огонь и Синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Бурятия и эманируем в ИВДИВО каждого. И c благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической САПФС ИВО ИВАС Иосифа, ИВДИВО-секретарь ПСФ синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Маншеева Татьяна. Сдано Кут Хуми: 30.07.25*

**3 часть**

**02:23:14-03:06:50**

**Практика 6. Стяжание семи частей 9-го горизонта и знакомство с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 9-го горизонта.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь До-ИВДИВО Метагалактики и переходим в зал ИВДИВО 65472-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики, становимся телесно пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями 9-го Синтеза в праздничной форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 7 Синтез Синтезов и 7 Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание семи частей 9-го горизонта и знакомства с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 9-го горизонта. Просим настроить все наши Части на умение действовать с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 9-го горизонта, формирование Тонкого мирового тела, Мощического тела, ИВДИВО-тела Мощи, Пратонкого мирового тела, Прамощического тела и ИВДИВО-тела Прамощи, а также тела Высшего Метагалактического космоса.*

*И, возжигаясь всем объёмом Огня и Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, приглашаем в зал первую пару Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теона и Вергилию. И мы приветствуем Изначально Вышестящих Аватаров Синтеза Теона и Вергилию. И вот здесь поприветствуйте сейчас всем вашим Огнём и Синтезом, то есть направьте праздничный Огонь и Синтез Аватарам Синтеза. И поздравляем Аватаров с* ***Началом восьми дней творения****, отэманируйте этот Огонь и Синтез. И Аватары в ответ приветствуют нас, эманируя праздничный Огонь и Синтез.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Теоном, мы стяжаем Синтез Мощи ИВО. И мы просим сейчас Аватара Синтеза Теона заполнить Синтезом Мощи каждую из 1024-х Частей каждого из нас. Просим преобразить каждую Часть на новую Мощь, на новый рост, на новое развитие. Далее вспыхиваем Пламенами Монады, просим направить соответствующее Пламя в соответствующую Часть для преображения наших Частей. И заполняем Мощью каждую Часть каждого из нас. Просим взрастить Мощь каждой Части. И вспоминайте, что Мощь – это как раз по нашим позам, позициям. Отследите сейчас позу вашего тела, состояние вашего тела: расслабленное, зажатое. Вот Аватар Синтеза Теон делает акцент на этом, чтобы больше расслабили тела. Он поясняет, что любые зажимы, какие-то блоки внутренние, сжимание, они как раз таки блокируют в нас нашу Мощь. Мы заполняемся Мощью ИВО от макушки до стоп. Попробуйте отсканировать сейчас свое тело: где идёт, в каком месте переплавление каких-то зажатостей, блоков, структур. В руках, ногах, голове? Мышцы может быть? Еще больше расслабляемся, и мы входим в этот Огонь Мощи. Отслеживаем течение Огня в теле. И задача, чтобы Огонь дошёл до стоп. Если где-то остановился, просите Аватара Синтеза помочь развернуть этот Огонь в полноте. Можете сейчас попросить Аватара Синтеза, чтобы он показал вам голограммно, в какой части вашего тела есть те или иные блоки или зажимы. То есть перед нами разворачивается такая голограмма тела, и если есть блоки или зажимы, места эти будут с затемнениями. Попросите Аватара Синтеза поработать с этими местами: разжать, расплавить, расструктурировать. Может вы еще физически это не чувствуете, но где-то уже начинает формироваться какой-то блок, какой-то зажим. Направляем туда Огонь Мощи.*

*И далее, синтезируясь с Аватаром Синтеза Теоном, мы стяжаем Синтез и Огонь Тонкого Мирового тела, и просим развернуть Образ эталонного Тонкого Мирового тела каждого из нас во всей концентрации Мощи ИВО. И вот смотрим, сейчас тоже голораммно разворачивается Эталон нашего Тонкого Мирового тела, сейчас его пойдем стяжать. Впитываем данную голограмму. Аватар Синтеза даёт каждому из нас рекомендации по взращиванию Тонкого Мирового тела. У каждого они свои, в зависимости от наших подготовок, от наших опытов, но и специфик развития. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теона подготовку в течение двух месяцев в разработке Тонкого Миррового тела и взрастании Мощи каждого из нас. Вот здесь вот взаимосвязь такая прямая. Благодарим Аватара Синтеза Теона.*

*Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Вергилией, стяжаем Синтез и Огонь Пратонкого Мирового тела ИВО. И мы просим заполнить каждого из нас более высоким Огнём и Синтезом преображения наших Тонких Мировых выражений. И стяжаем также Эталонный образ Пратонкого Мирового тела. Пратонкое тело – это как Праобраз Тонкого Мирового тела. И мы стяжаем Синтез Пратонкого Мирового тела, заполняемся, просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Вергилию также взять нас на обучение и разработку Части Пратонкое Мировое тело, стяжаем специалитет данной Части каждому из нас.*

*И, возжигаясь Огнём и Синтезом Аватарессы Синтеза Вергилии. И вот сейчас перед нами разворачиваются небольшие экраны, где нам начинают показывать картинку из ночного обучения, чем мы работали. Тоже идёт расшифровка, то есть ночная учеба проходила Тонким мировым телом. И сейчас устремитесь сконцентрировать весь Свет, который накоплен каждым из вас, и этим Светом посмотреть на вот эти экраны. Там развернуты какие-то события, когда мы что-то себе запрещали, когда наше Тонкое тело было не активное, не могло действовать. Или же, когда, наоборот, были какие-то допущения, когда мы действовали нашим новым Светом, новой Мудростью, Тонким телом в каких-то ситуациях, вот именно, как в преодолении, в переключении. Это реальные события в вашей жизни. Просто вы сейчас можете вспомнить какое-то событие, которое вам на ум придёт, потом его проанализировать: какой-то случай, ситуацию. Аватары Синтеза нам сейчас объясняют, что в ночной подготовке мы преодолеваем вот эти границы, которые сами себе поставили. Хорошо. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теона Вергилию. Аватары на прощание говорят несколько слов каждому и уходят из зала.*

*И мы приглашаем в зал вторую пару Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза: Старка и Санту. Сейчас в зал заходят Аватары Синтеза. Сонастройтесь на Аватаров своей Мощью. Это Мощическое тело, Прамощическое тело, Частью Аватаров Синтеза и попробуйте прожить поле Мощи, которое идёт от Аватаров Синтеза. Настраиваемся Тонким телом. Физика расшифровывает нам только то, что проживает там Тонкое тело, но сначала Тонкое тело должно в это войти и должно это прожить, только потом физика. И поощущайте, какие чувства, какие ощущения у вас сейчас возникают в поле Аватаров Синтеза Старка Санты. Погружаемся ещё глубже и, приветствуя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Старка и Санту, поздравляем их с праздником* ***Начала восьми дней творения Изначально Вышестоящим Отцом.***

*И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза, синтезируемся с Аватаром Синтеза Старком, стяжаем Огонь и Синтез Мощики ИВО. И просим заполнить нас Огнеобразами Мощики, Мощической материей, и начинаем впитывать Огонь и Синтез Мощики. Сейчас вокруг нас закручивается такая Теофа и такой Столп вот этих Огнеобразов, то есть идёт такое сгущение Мощической материи. И она помогает нам прожить вот это поле Мощи, во-первых, а во-вторых, нас начинает насыщать не только через Хум, но и через кожу. Вот идёт у нас такое насыщение. Мы погружаемся в эту материю. И тоже отслеживайте своё физическое тело, везде ли проходит этот Огонь. Наша задача всем телом вспыхнуть. Тут не обязательно от макушки до стоп ног, у вас может идти заполнение из центра, с ног, с головы, без разницы. Главное, чтобы всё ваше тело от макушки до стоп ног было заполнено Мощическим Огнём.*

*И вот сейчас также перед нами разворачивается голограмма, то есть наше тело уже в какой-то достаточной первичной степени заполнилось этим Огнём. Разворачивается как проекция нашего тела, и мы смотрим. В нашем теле идёт этот поток Огнеобразов. И есть какие-то, как на первой голограмме видели, где-то есть заструктуренности, то, как работает Огонь Мощики, то есть, как он разрывает вот эти связи, вот эту заструктуринность. Вот эти какие-то жесткие связки, прямо проникая Огнеобразами, и происходит вот это переплавление или переплавка. То есть физически сейчас Аватар Синтеза показывает, как это действует. И в теле можно прожить состояние невесомости, если вы расслабились до конца. Когда идёт вот это переплавление, это эффект, похожий на поднятие в скоростном лифте, внутри тела такое проживаем. И вот сейчас, выявляя с Аватаром Синтеза заструктуренности в теле, работая с ними, Аватар также кому-то показывает, что в результате чего это образовалось. Можете спросить, что послужило формированием вот этого состояния в теле. Может это мешает нашему восприятию какому-то правильному, каких-то событий окружающих. Может быть, это уже на здоровье вопросы возникают. Процесс идёт и есть два варианта. Когда на эти места направляется Огонь Мощи, либо Огнеобразы растворяются, распадаются, либо они как в связке распались и соединились во что-то новое. Можете посмотреть и просканировать, а как у вас этот процесс происходит. Мысленно просканируйте всё своё тело от макушки до стоп. Как оно ощущает себя? А теперь с тела переключите ваш взгляд на пространство вокруг вас, ваше поле. В поле тоже могут быть заструктуренности, когда мы не можем принять новые условия и продолжаем жить старыми. Не можем отцепиться от каких-то традиций, установок, пережитков. Аватар Синтеза говорит: «Некоторые условия можно уже отпустить, освободить, не надо за них держаться, они уже своё сделали, мы уже в них выросли и нам надо идти дальше». Мы просим направить Огонь и Пламя Мощики, переплавить наши ограничения. Это могут быть профессиональные условия, семейные условия, жизненные условия, материальные условия каждого из нас. Просто в голове сейчас у вас будут возникать какие-то мысли, ситуации. Доверяйте себе. Аватар Синтеза объясняет, что по итогам ночного обучения выявилось, что мы не всегда готовы принять новое. То есть Отец нам фиксирует новые условия, которые мы просили, а мы это не можем принять, у нас не получается. И чтобы принять эти условия, чтобы войти в них, нужно возжигаться Огнём Мощики. И Огнём Мощики впитывать эти новые условия, тогда нам будет проще войти, отказаться от чего-то старого, завершить что-то старое. Заполняемся сейчас Огнём Мощики. Огонь Мощики заполняет Сферу ИВДИВО каждого, мы разворачиваем его ещё вокруг себя. Просим переплавить состояния условий, устаревшие для каждого из нас. И просим развернуть среду Мощики и поле Мощики каждого из нас. И здесь ещё один такой взгляд, когда мы начинаем подстраиваться под кого-то, наше поле начинает заструктуриваться по тому образу и подобию, под кого мы подстраиваемся. И чтобы выйти из заструктуренности в поле, нам надо синтезироваться своим полем Мощики с полем Мощики Аватаров и Отца. И тогда произойдёт переплавление Вышестоящим Огнём нашего, и произойдет вот это переключение. Просим Аватара Синтеза Старка преобразить Поле каждого из нас.*

*И далее, благодаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Старка, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Сантой, и стяжаем Огонь и Синтез Прамощического тела ИВО. И просим сформировать свободное течение Прамощики, более высокого выражения в нашем теле с насыщением каждого из нас Мощикой более высокого уровня. И, насыщаясь, наполняясь Мощическим Огнём, Мощическим Синтезом с Аватарами Синтеза Старком и Сантой. И вот Аватаресса Синтеза поясняет, что по поводу любой мечты, какая есть у вас, можно обращаться к ней. Она может обучить правильно формировать мечту, довести её до исполнения. Всё, что касается ваших мечт и желаний, знаете, помошники Деда мороза. Можете сейчас попросить о какой-то своей мечте Аватарессу Синтеза Санту.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Старком и Сантой, мы стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия дневных, ночных подготовок на два месяца. И вот Аватар Синтеза говорит, что Мощика -- это настоящее волшебство. Они нас будут обучать всем законам Мощики, и здесь могут быть интересные эффекты, как фраза: «Чудес не бывает, бывает та или иная степень знаний». Это вот сюда, это к этому горизонту, когда мы учимся творить чудеса сами. Становимся волшебниками. Чувствуем сейчас свои состояния в Огне Мощики. Сейчас сравните поле Синтеза. Ваше поле Синтеза выровнялось с полем Синтеза Аватаров Синтеза. Когда они зашли, у них было мощное поле Синтеза, которое нас немного сносило, а вот сейчас мы уже выровнялись, у нас появилось комфортное состояние Магнитности или магнетизма с Аватарами Синтеза. Хорошо. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Старка и Санту.*

*И в зал выходят следующая пара Аватаров Синтеза: Аслав Сия. ИВДИВО-тело Мощи. Посмотрите на их тела. Это молодая пара, относительно высокого роста Аслав, и у него короткая стрижка. У Сии прямые, темно-русые волосы. От них идёт свечение, лёгкое такое. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Аслава Сию, поздравляем их с* ***Праздником Начала восьми Дней творения****.*

*И, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Огонь и Синтез ИВДИВО-тела Мощи ИВО и Огонь и Синтез ИВДИВО-тела Прамощи ИВО. И мы просим сформировать эталонные образы двух Частей: ИВДИВО-тела Мощи и ИВДИВО-тела Прамощи ИВО. И вот Аватары сейчас организуют в нашем теле одновременные течения 1024 потоков Мощи в каждой Части, в каждой Системе, в каждом Аппарате, в каждой Частности. Если посмотреть на тело голограммно, то идёт прямой поток Мощи. Это некая такая плотность, она даже видится как плотность. Её можно почувствовать и поощущать. Мы действуем одномоментно сразу с двумя Аватарами, возжигаясь двойным Огнем.*

*И сейчас Части наши начинают сонастраиваться между собою, рождая некую цельность в нашем теле. У нас рождается тело, Мощное тело в ИВДИВО. Аватары предлагают в течение времени двух месяцев пообучать нас Мощи Частностей: Мощь Мысли, Мощь Смыслов, Мощь Чувства, Мощь Движения, Мощь Условий. Просим нас взять на обучение на два месяца. Стяжаем Огонь и Синтез. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Аслава и Сию, выходят они из зала.*

*И в зал заходит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Еремей. Приветствуем Аватара Синтеза, поздравляем его с Праздником, направляя праздничный Огонь и Синтез. Синтезируясь Хум в Хум с Аватаром Синтеза, стяжаем Синтез Прамощи ИВО и просим развернуть Эталонное тело Высшего Метагалактического Космоса Отец-Человек-Субъекта в каждом из нас, и настроить наши тела на проживание 9-го Космоса в росте и развитии Мощи в Синтезе всех реальностей в 9-й Метагалактике в каждом из нас. Входим в новую масштабность, в новую размерность Огнём и Синтезом Аватара Синтеза и просим принять нас на обучение в течение двух месяцев, стяжая Огонь и Синтез дневных и ночных подготовок. И, заполняясь, вспыхивая, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Еремея.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем и возжигаем 7 Синтез Синтезов, 7 Ситез Праполномочий Синтеза ИВО. Просим направить нас на творение и синтезирования 7-и Частей 9-го горизонта и в Синтезе их в Цельности явления каждого из нас в развёртке Мощи Человека ИВО. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал ИВО 65537-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 9-го Синтеза в праздничной форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 7 Синтезов ИВО и просим Изначально Вышестоящего Отца начать синтезирование и творение семи Частей 9-го горизонта в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Отца, стяжаем творение и синтезирование Тонкого мирового тела с 1024-я Системами, Аппаратами и Частностями. Системы у нас-- Меримость, аппараты -- Размерность, частности -- Мощь. Стяжаем 3079 Синтезов ИВО, просим преобразить любые предыдущие Тонкие Мировые выражения в каждом из нас и взрастить новое эталонное Тонкое Мировое тело каждого. Стяжаем и вспыхиваем. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Эталонное Мощическое тело До-ИВДИВО Метагалактики с 1024-я Системами, Аппаратами и Частностями. Стяжаем 3079 Синтезов ИВО и, заполняясь Мощическим Огнём и Синтезом, который идёт каждому от Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Мощическим телом цельно. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим синтезировать и сотворить ИВДИВО-тело Мощи с Системами, Аппаратами и Частностями, формирование в Синтезе Мощи Частей каждого из нас, где Мощь разворачивается по контурам тела. Стяжаем 3079 Синтезов ИВО и вспыхиваем, преображаясь ими. Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Тело реальности Высшей Метагалактичности Отец-Человек-Субъекта с Системами, Аппаратами, Частностями в концентрации Высшего Метагалактического космоса или До-ИВДИВО космоса ИВО в нас и нами. И стяжаем 3079 Синтезов ИВО, просим развернуть Тело реальности Высшей Метагалактичности Отец-Человек-Субъекта каждого из нас и вспыхиваем этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем три Пра части: Пратонкое Мировое тело, Прамощическое тело, ИВДИВО тело Прамощи с Системами, Аппаратами и Частностями. Стяжаем 3079 Синтезов ИВО в каждой из трёх стяжаемых частей и разворачиваем данные Части по контурам тела.*

*Сейчас одномоментно вспыхиваем всеми семью Частями 9-го горизонта и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать данные Части с ранее стяжёнными Частями. И, возжигая все семь частей, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать в каждом из нас потоки Мощи ИВО в Синтезе семи Частей, входя в прямую Мощь ИВО в каждом из нас, синтезе нас и нами. И мы начинаем эманировать и реплицировать Мощь ИВО каждым из нас вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, направляя явление Мощи ИВО на планету Земля. И мы просим Отца взрастить у Человек-Землян Мощь Частей Тонкого мирового тела, Мощического тела, ИВДИВО-тела Мощи и так далее, вплоть до тела Человека Высшего Метагалактического Космоса постепенным взрастанием Частей 9-го горизонта у каждого Человека-Землянина.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем семь Синтезов ИВО. Просим преобразить каждого из нас и Синтез нас, а также каждого Человека-Землянина на любые объёмы концентрации Мощи ИВО, развернутой каждому Человеку-Землянину. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов 200 миллионов Синтезов ИВО. И просим преобразить каждого Человека-Землянина по итогам практики стяжания Частей 9-го горизонта. И сейчас Отец разворачивает свою Мощь вокруг планеты Земля, и каждому Человеку-Землянину Отец фиксирует соответствующее развитие Частей. Вот это* ***в честь Дня творения****. Отец начинает творить каждого Человека, и мы с вами участвуем в этом акте, в этом процессе. Идёт сейчас прямая репликация от Изначально Вышестоящего Отца Человек-Землянам. Просим преобразить каждого из нас и каждого Человека-Землянина в честь сегодняшнего праздника. И, стяжая Синтез ИВО, возжигаясь Синтезом ИВО, преображаемся им. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теона и Вергилию, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Старка и Санту, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Аслава и Сию, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Еремея. И, возвращаясь в физический зал, в физическое тело, развёртывая клетка в клетку все семь Частей в физическом теле каждого из нас, мы эманируем всё стяжённое возожжённое, укутывая планету Земля, в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого и с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар ИВО Ивдиво-космического синтеза О-Ч-С ИВО ИВАС Антея, ИВДИВО-секретарь Метагалактического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Красиков Андрей. 22.08.2025.*

**4 часть**

**00:34:56-01:28:55**

**Практика 7. Тренинг с Тонким мировым телом.**

*Возжигаемся. И, возжигаясь всей концентрацией Огня и Синтеза, разворачивайте сейчас все ядра Синтеза, все источники Синтеза в каждом из нас. Представляете, как этот процесс физически происходит в вашем теле и идёт преображение, переключение вашего внутреннего телесного состояния на новое выражение материи вашего тела. Возжигаемся Тонким мировым телом, возжигаемся всей Мощью каждого из нас и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь девятой реальности Метагалактики Фа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на девятую реальность Метагалактики Фа. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в праздничной форме Ипостасями девятого Синтеза.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО и просим активации Тонкого мирового тела насыщенностью системами, аппаратами, частностями, Мощью и Свето-веществом.*

*И, возжигаясь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал ИВО девятой реальности Метагалактики Фа. Разворачиваемся Тонким мировым телом пред Отцом в зале, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Тонкое мировое тело насыщенностью Свето-веществом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Огонь и прямой Синтез Тонкого мирового тела ИВО и заполняем нашу Часть данным Огнём и данным Синтезом. Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщение Тонкого мирового тела Световеществом ИВО и стяжаем Световещество ИВО в разработке Тонкого мирового тела каждого из нас.*

*И Отец нас сейчас переводит на вершину Метагалактики Фа в свой зал. Разворачиваемся в Вершинном зале Метагалактики Фа. И также стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой Огонь и Синтез Тонкого мирового тела и стяжаем Световещество ИВО в Тонкое мировое тело каждого из нас. И заполняемся сейчас Светом или Световеществом ИВО. И постарайтесь в этой практике не уснуть. Сейчас будет такое насыщение идти, и физику может клонить в сон. Постарайтесь проконтролировать этот переход и действовать двумя телами одномоментно в осознанности.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наполнить Огнём Мощи и Мощической материей Часть Тонкое мировое тело. Заполняем наш мозг Мощью Изначально Вышестоящего Отца, то есть начинаем с головного мозга и ниже, ниже, ниже. Стяжаем частность Мощь ИВО и заполняем Тонкое мировое тело. И вот посмотрите сейчас на ваше Тонкое мировое тело, как оно выглядит. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца переключить нас на восприятие окружающего мира Тонким мировым телом. Стяжаем Синтез ИВО и стяжаем переключение нас на восприятие Тонким мировым телом. Сейчас тело заполнилось Световеществом, Мощью. И просим сейчас переключение, чтобы мы воспринимали всё Тонким мировым телом. Стяжаем видение Тонким мировым телом, хотя бы на эту практику. Стяжаем насыщение Части Тонкое мировое тело Системами – Меримость. Стяжаем насыщение Части Аппаратами – Размерность.*

*И, вспыхивая цельностью Части Тонкое мировое тело, ещё глубже синтезируясь и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем видение Тонкого мира и просим Отца развернуть в зале Тонкий мир Метагалактики Фа. Отец сейчас разворачивает среду Тонкого мира. И мы начинаем погружаться и заполняться Световеществом, и переключаемся на тонкое видение в зале ИВО. Все сомнения убираем и теперь смотрим обстановку в зале. Это обычная обстановка с предметной средой: мебель, предметы интерьера. Отца мы видим телесно, как человека. И вот эта реальность похожа на физическую, но она, в любом случае, отличается. Просим Отца повысить большую концентрацию Световещества каждым из нас.*

*И вот мы сейчас просим Отца перевести нас в здание Тонкого мира. Это здание, мы говорили, концентрирует Тонкий мир на Тонкое мировое тело ракурсом Метагалактики со всеми объектами, предметами. И здания Тонкого мира формируют нам Тонкое мировое тело, формируют наш Тонкий мир в каждом из нас и формируют в нас способность видеть, слышать, действовать в Тонком мире. Становимся на вершине здания, это 65-й этаж, становимся на пол в центровку в середине этажа. Смотрим сейчас на пол. Вот, пол мансарды — это вершина Куба Синтеза самого здания. И вы можете увидеть это неявно, это в моём здании, не знаю, как у вас, смотрите, что этот пол поделён на квадратики, и идёт такое подсвечивание. Не прям явными какими-то линиями, у каждого может быть своё. У меня идёт, что на токсоны поделён, как бы подсвечивается и идёт такое сияние этих линий.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим каждому из нас программу видения и слышания Тонкого мира каждому из нас. Возжигаемся этой программой и эманируем Огонь и Синтез Отца в ядро Куба Синтеза. Ядро находится между 33 и 32 этажом. И вот сейчас, посмотрите, этот Куб стал как будто бы прозрачным. То есть не видно ни этажей, не видно ни предметной обстановки, ничего. То есть такой прозрачный Куб, в центровке которого ядро Синтеза. Это сейчас нам для удобства Отец показывает, чтобы мы сонастроились. И мы сейчас сонастраиваемся вот этим ядром Куба Синтеза и весь Огонь и Синтез программы видения и слышания мы эманируем в это ядро. Вы можете видеть Куб Синтеза как кубик Рубика вот с этими маленькими таксончиками, с ячеичками. Можете просто видеть рубец вот этих разделений.*

*И вот устанавливаем программу для работы Куба Синтеза. И Куб Синтеза записывает вот эту программу роста в нас видения и слышания. И мы приглашаем в данный зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теона и Вергилию. И вот к нам выходит один из Аватаров: либо Аватар, либо Аватаресса. Мы стоим по левую руку от них. Мы на 65 этаже, и вот попробуйте почувствовать, определить, кто к вам вышел: Аватар или Аватаресса.*

*Знаете, тренинг — можно говорить, говорите. Кто ощущает, кто проживает, кто просто представляет. Тонким телом настраиваемся и чувствуем, ощущаем. Кто-то один. Настраиваемся на Аватаров, Аватары настраиваются на нас, и мы просим Аватаров Синтеза разработать видение и слышание тонкое мировое каждому из нас. И вот сейчас Аватары своим умением видеть и слышать начинают настраиваться на нас, начинают это нам реплицировать и эманировать. И мы входим в это поле, которое развёрнуто Аватарами. И вот первое — определяйте, с кем вы взаимодействуете: Теон или Вергилия.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 160 Синтезов и 160 инструментов Тонкого мирового тела.*

*Далее здесь же в зале мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, приглашаем Кут Хуми сюда же и просим наделить нас Книгой Синтеза Тонкого мирового тела. Книга сейчас разворачивается перед нами на небольшой подставке, и она раскрывается у каждого на своей странице. Сейчас можно поднести руки к этой Книге и впитать те задания из Книги по развитию Тонкого мирового тела. И содержание из Книги истекает, входит в наше тело, растворяется. Попробуйте что-нибудь различить, расшифровать, распознать. В Книге рекомендации, что конкретно каждому надо разработать, чтобы Тонкое мировое тело росло. У каждого свои параметры, у кого-то оно больше наработано, у кого-то чуть менее, у кого-то оно действует установками, старой мудростью.*

*Далее мы переходим на девятый этаж в центровку. Куб становится непрозрачным, и мы по столпу, по центру спускаемся на девятый этаж. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Теоном Вергилией и стяжаем пакет данных для развития Тонкого мирового тела. И разворачиваем на весь этаж правила, методы, принципы, начала, аксиомы, императивы, законы, стандарты Тонкого мирового тела. Заполняем весь этаж, далее заполняем всё здание данными параметрами. Насыщаем Куб Синтеза, чтобы Куб Синтеза в ответ на вас концентрировал базу данных, которые есть в Кубе Синтеза. И вот в ответ на наши эманации Куб Синтеза собирает данные со всего Тонкого мира, и мы насыщаемся со всего Куба Синтеза свойствами, характеристиками Тонкого мирового тела. Вот это происходит ваша сонастройка со зданием, вы это можете делать с каждым зданием. Обратите внимание на ваше физическое тело, что там идут какие-то процессы, какие-то ощущения. Идёт физическая координация вас с Кубом Синтеза здания.*

*Хорошо, дальше мы переходим, возвращаемся на наш этаж рабочий, 65-й этаж, становимся в кабинете. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО и переходим в зал ИВО. Разворачиваемся в зале пред Отцом Ипостасями 9-го Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез ИВО. И мы просим преобразить опытом практик Тонкое мировое тело. Здание, оно работает на Часть. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез ИВО и просим Изначально Вышестоящего Отца потренировать нас, наше Тонкое мировое тело на восприятие Тонкого мира.*

*И сейчас из зала Отца мы переходим в зал Отца на вершине Тонкого мира, 32768-я реальность Метагалактики Фа. Становимся, разворачиваемся в зале и сейчас подходим к окнам. И вот давайте определяйтесь. Окна слева или справа от вас? Они там и там. Кто-то может подойти к одному окну, кто-то к другому. Смотрим в окно. Что там?*

*Там ИВДИВО-полис. И вот начинаем определять, что вы там видите. Вот первое, что приходит в голову, не напрягайтесь и не циклитесь, ощущайте, чувствуйте, говорите. Что вы видите?*

Из зала: Машины

Из зала: Здания.

*Здания какие?*

--Из зала: Высокие.

*У Отца самое высокое здание. Мы стоим на самом высоком этаже. Хорошо. Ещё что? Отец нас сейчас окутывает Огнём, и мы переходим с Отцом на улицу. Может так вам проще. Выходим на улицу, становимся перед зданием. И вот сейчас настраивайте своё ощущение Тонкого мирового тела, прям чувства и ощущения. И смотрим, какой сезон сейчас? Определяйте.*

Из зала: Лето.

*Время дня?*

Из зала: День.

*Включаемся все. Да, это день. Обеденное, послеобеденное такое время, светлое время суток. Небо какое?*

Из зала: Голубое, чистое.

*Солнце светит. Солнечно. Или тучи?*

Из зала: Солнечно.

*Солнечно. Что находится вокруг? Лес, парк, здания?*

Из зала: …домики.

*Домики большие, маленькие, высокие, низкие?*

Из зала: Не сильно высокие.

*Стоим на траве или на дорожке?*

Из зала: На дорожке.

*Какое покрытие? Поощущайте по текстуре. Ножками прямо поподнимайте, попереступайте на этом покрытии, на этой дорожке. Вы информацию берёте из чувств и ощущений тела.*

Из зала: Кирпич.

*Так. Далее, ощущаем сами себя. Какое у вас тело? Мужское или женское. Тут может быть вообще неожиданно. Такой вариант тоже может быть, не исключён. Но не обязательно. Всякое бывает, ощущайте давайте.*

Из зала: Мужское.

*Дамы, что у вас? Трогаем себя руками. Какая одежда? Давайте по одежде определимся. Что на вас сейчас находится? Какое тело, пропорциональное, плотное, худощавое? Прям исследуйте своё тело. Не молчите.*

Из зала: Атлетически сложенное.

*Ростом высокое, среднее, низкое, то есть оно не обязательно будет такое, как ваше физическое тело. Может отличаться. Какая одежда, ткань пробуем, фасон. Обувь какая?*

Из зала: Брюки, рубашка.

*Брюки, рубашка. Девушки, в чём одеты?*

Из зала: Платье.

*Платье.*

Из зала: С фартуком сарафан*.*

*С фартуком сарафан. Такое тоже может быть. Чувствуем, ощущаем. Голову потрогайте, какая причёска, какая длина. Попробуйте почувствовать цвет волос.*

Из зала: Короткая стрижка, тёмные волосы.

*Короткая стрижка, тёмные волосы. Хорошо. Дальше чувствуем окружающую среду. Что воспринимаем? Деревья, цветы, трава? Смотрим по сторонам. Что видим? Оглянитесь назад. Что за вами?*

Из зала: Крыльцо, дверь.

*Крыльцо, дверь здания Отца. Теперь смотрите на это здание. Какое оно?*

Из зала: Высокое, широкое.

*Оно очень высокое, оно очень большое. Четыре тысячи этажей, девяноста шесть. А теперь посмотрите, стены какого цвета, из чего сделаны? Глянцевые или матовые, прозрачные или плотные? Двери какие? Двери большие, сразу скажу, но вот сама конфигурация дверей, как они открываются, закрываются. Вот здесь пока мы стоим, посмотреть, туда заходят и выходят служащие?*

Из зала: Двухстворчатые.

*Двухстворчатые, да. Попробуйте увидеть, как они открываются, за счёт чего.*

Из зала: Человек зашёл и кольцо*…*

*Да, всё верно. Человек подходит туда, от него идут эманации, кто-то подносит руку, считывается, идёт уже просто прямая эманация. И вот по Огню и двери распознают, они открываются в разные стороны, раздвижные. Всё верно.*

*Теперь почувствуйте, кто с нами? С кем мы стоим? Можете на меня посмотреть, если меня видите.*

Из зала: Кут Хуми.

*Кут Хуми. Ещё.*

Из зала: Аватаресса.

*Аватаресса. Какая.*

Из зала: Фаинь.

*Вергилия. Да, всё верно. Отец, Кут Хуми, Вергилия. И вот сейчас смотрим, первое восприятие – сливаемся с Аватарессой Синтеза Вергилией всем Огнём и Синтезом нашим Тонким Мировым телом. Смотрим, как она выглядит и слушаем, что она нам говорит, что она нам предлагает. Громче, не слышу. Она даже делает жест рукой.*

Из зала: Погулять по парку.

*Прогуляться по парку. Идём по дорожке вокруг здания. Ходим, смотрим по сторонам. И вот вы можете сейчас порассматривать вот те здания, которые вы видели, мы идём мимо. Попробуйте прожить физическим телом движение Тонкого тела. То есть в ваших ногах, в руках ощутить вот эту походку, почувствовать походку вашего Тонкого тела.*

*Мы идём по дорожке. Это парковая зона вокруг. Здесь есть небольшие здания. А что ещё есть? В парковой зоне прям такое…*

Из зала: Фонтан.

*Фонтан есть. Но ещё.*

Из зала: Скамейки.

*Скамейки. Беседка. Вот обратите внимание. Она немножко за кустами стоит, но она белого цвета, ажурная беседка. Заходим в эту беседку. И вокруг смотрим. Вот это растительность, там красивые цветы. Можно подойти к этим цветам, но ничего мы не трогаем там, просто постоять рядом и сонастроиться своим Тонким телом, поощущать запах. Попробуйте вдохнуть запах этого цветка.*

*Аромат очень тонкий. Хорошо, заходим сейчас в беседку. И каждому из нас сейчас Аватаресса дарит какой-то предмет. У каждого это свой, здесь не будет правильно-не правильно, увидели это. Вот теперь на ладошку смотрим, что это за предмет. Настраиваемся на него и описываем. Изучаем его, распознаём, исследуем. Ничего там фантастического нет. Всё вы знаете, всё вы понимаете.*

Из зала: Ключ.

*Ключ. Рассматриваем. Справшиваем у Аватарессы, что за ключ. От чего. От автомобиля. Замечательно. Рассмотрите, в чём его особенность. Попросите Аватарессу Синтеза, чтобы она вас обучила передвижению именно на автомобиле в Тонком мире. То есть, пообщайтесь на этот предмет с ней, в чём особенности, потом расскажете. У кого ещё что?*

Из зала: Часы.

*Часы.*

Из зала: Кольцо.

*Кольцо. Давайте исследуем что это, для чего это. Спрашиваем. И какие мысли в голову приходят, просто общаемся мысленно с Аватарессой.*

*Таким образом, через эти предметы начинаем сонастраиваться с Тонким миром. Кому-то фиксируют время Тонкого мира, то есть всё это имеет символические такие значения. Смотрим, погружаемся, проживаем.*

*Хорошо, теперь возвращаем все предметы обратно Аватарессе. Выходим из беседки, возвращаемся на дорожку.*

*И вот сейчас на дорожке мы подходим, и стоит такая небольшая платформа. Встаём на эту платформу, она достаточно широкая, большая. И сейчас поднимаемся на этой платформе в воздух, не очень высоко, но мы с вами видим определённый участок парка, там даже здание стоит. И рассматриваем. Такой обзор ИВДИВО-Полиса. И вот посмотрите - люди есть или нет, животные есть или нет. Что вы видите? Не только предметы, попробуйте ещё увидеть. Что вы ещё видите? Людей рассматриваем, есть они там, какие они, что они делают?*

*Из зала:*  Гуляют. Женщина с зонтиком.

*Да, кстати, я тоже увидела. Женщина с зонтиком. Головой можно в разные стороны покрутить. Не только в одну точку. Попробуйте вот эту скорость прожить, она небольшая, но она внутренне проживается, вот скорость Тонкого мира. Это скорость вашего восприятия, это скорость вашего видения. Хорошо. Опускаемся. Сходим с этой платформы, становимся на дорожку.*

*И вот здесь на дорожке сбоку кустики растут, такие красивенькие. Смотрим Тонким телом, Тонким взглядом, Тонким видением на этот кустик. А теперь переключаем наше Тонкое видение на физическое видение. И вот здесь вы можете увидеть в том же кустике совершенно другой предмет или объект. Может быть то же самое. То есть сейчас попросите Аватарессу помочь вам переключить взгляд с Тонкого на физический. И вот попробуйте попроживать или зафиксировать вот эту разницу между видением Тонким и физическим. Резкость, чёткость, ясность, образы какие или что вот идёт, ищите любые какие-то такие проявления различий. Хорошо. И мы благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Вергилию за данную прогулку.*

*И вот ещё обратите внимание, мы сейчас идём так же по дорожке к зданию Изначально Вышестоящего Отца, но мы заходим сейчас немножко с другой стороны. И вот с этой стороны там развёрнута площадь. То есть мы её видим. В тот момент, когда мы отходили, мы площади не видели. Вот сейчас развёрнута площадь. Посмотрите на эту площадь. Что там вы видите? Ещё потренируемся.*

*-Так, хорошо. Людей много? Смотрите, вы забыли, что сегодня Праздник. Вот в центре площади, над как будто, не на самой земле, а над развёрнут макет или голограмма планеты Земля. Она такая прозрачная, светящаяся, то есть это не какой-то такой, знаете, плотный объект, а что-то такое лёгкое, воздушное. Вот эти все материки, континенты, они высвечиваются, с такой вот подсветкой по контурам. Вокруг развёрнуты сферы. Это тематическое такое направление, что Отец включает Творение на планете Земля. Люди, площадь празднично оформлена, здесь есть так же скамейки красивые, большие. Спросите, поисследуйте, что это, для чего это. И вот здесь праздничное мероприятие и вечером, Аватаресса поясняет, что будет концерт. Вот попробуйте сейчас почувствовать или различить, распознать, какой концерт будет. Кстати, здесь фонтан тоже есть, очень большой. Вот сюда направо немножко посмотрите. Концерт классической музыки здесь будет.*

*И мы сейчас возвращаемся, подходим к крылечку, заходим в здание, поднимаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим его за тренинг и за прогулку, и Отец приглашает нас, сегодня мы можем прийти ещё раз в этот ИВДИВО-Полис на концерт. Вы можете самостоятельно сегодня вечером выйти в ИВДИВО-Полис, потренироваться вашим Тонким Мировым телом. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и Отец каждому из нас даёт приглашение. Мы это приглашение сейчас отправляем, фиксируем в наше здание Тонкого мира на стол. И вот здесь у нас же, я напоминаю, что есть гардероб. Там есть (дресс-код будет сегодня) вечерние туалеты. Хорошо. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за приглашение. На самом деле там очень радуются, когда физика приходит на такие вот мероприятия, когда физика приходит, мы для них тоже непривычные, необычные для жителей основных. И нас тоже рассматривают, разглядывают. Но если мы выходим, то выходим всегда в сопровождении Аватаров Синтеза. То есть сами мы там не ходим - это первое, ну и второе - мы сами сильно там ни с кем не взаимодействуем, а если взаимодействуем, то только с Аватарами Синтеза. Почему? Потому что мы своей физичностью можем придавить этих жителей. То есть у нас разная телесная организация. И когда мы даже просто смотрим на кого-то нашим взглядом, он очень тяжёлый для них, это может чревато для них закончиться. Поэтому мы выходим только с Аватарами и Аватарессами, ходим только с ними, слушаем, что они нам говорят. Руками ничего без разрешения не трогаем, только смотрим, не едим, не пьём, если нам не предлагают те, с кем мы прогуливаемся. То есть такая техника безопасности. Хорошо.*

*И вот, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, благодаря его за приглашение, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца записать лучший воспроизведённый опыт, чтобы учились распознавать и жить Тонким миром. Отец каждому из нас сейчас фиксирует этот опыт. И вот посмотрите, сейчас в центре Зала у Отца тоже развёрнута голограмма планеты Земля. Это сфера. Просим у Отца Тонкий Мировой взгляд, заполняемся им и смотрим на планету Тонким взглядом. И вот попробуйте увидеть на планете Тонкий мир, где он фиксируется на планете Земля. Он сформирован не везде, и вот она так медленно крутится эта голограмма. То есть прямо можете посмотреть. Где тёмные участки, там нет Тонкого мира. Больше он сформирован над Евразией, в этой части.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Тонкого мира, Дух Тонкого Мира, Свет Тонкого мира и Энергию Тонкого мира. И в Синтезе всего мы стяжаем свето-вещество Тонкого мира, заполняемся. И сейчас мы эманируем свето-вещество Тонкого мира на планету Земля. И насыщаем Тонкий мир планеты Земля свето-веществом собою. Отец усиляет наши действия, помогает нам в этом. А мы вот учимся действовать самостоятельно. И можете сонастроиться на эту голограмму, увидеть, как ваши эманации окутывают эту планету, как идёт вот это насыщение. Это голограммное видение, но оно передаёт вот это физическое действие.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Теона и Вергилию и возвращаемся в физическую реализацию, в данном Зале развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого и с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор и первичная проверка части практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Иерархии ИВО ИВАС Владомира, ИВДИВО-Секретарь иерархического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Воробьева Ирина Сдано: 22.08.2025*

*Набор части практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космического синтеза частей О-Ч-С ИВО ИВАС Наума, ИВДИВО-секретарь частного Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Санданова Эльвира.*

**4 часть**

**01:48:48-02:03:22**

**Практика 8. Стяжание 16 Практик Посвященного от Образа Жизни до Синтеза Посвященного и 16 видов Мощи 16 Практик в Организации Эстетика каждого. Стяжание Плана Синтеза ИВО.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 65472 Реальность До-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями 9-го Синтеза в праздничной форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим развернуть 16 видов практик каждому из нас в разработке Посвящённого от практики Образа Жизни до практики Синтеза Посвящённого. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь обучить каждого из нас действию Посвящёнными в разных видах практикований.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 16 Синтез Синтезов и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть и записать в каждом из нас в Теле Посвящённого и в каждой Части Человека-Отца 16-рицу практик ИВДИВО-развития от Образа Жизни до Синтеза, и просим соорганизовать наши Части на данную 16-рицу.*

*И, возжигаясь 16 Синтез Синтезами и 16 Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537 Реальность До-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Отцом Ипостасью 9-го Синтеза в праздничной форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас и сложить, синтезировать в каждом из нас 16-рицу ИВДИВО-Развития Посвящённого 16-ти видов практикований каждым из нас****.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца практику Образа Жизни Посвящённого каждому из нас, прося синтезировать лучшие достижения Образа Жизни каждого Образом Жизни Посвящённого и развернуть их в каждом из нас. Просим записать данный Образ Жизни Посвящённого на Зерцало Монады каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Практику Слова Посвящённого и просим наделить каждого из нас соответствующим Огнём Практики Слова для умения складывать фразы, тексты, слова, выражать их Огнём, Телом Посвящённого. И возжигаемся Практикой Слова Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Отец наделяет нас фрагментом практики Слова, вмещаем данный фрагмент в тело. Просим синтезировать в синтезе наших частей звучание действия Слова Посвящённого Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез и Огонь практики Распознания Посвящённого каждому из нас. И просим развернуть действие всех Зерцал, всех Частей, Чаш, Монады, Лотоса, Розы Сердца для распознания всех видов взаимодействия с Изначально Вышестоящим Отцом, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза для распознания их Огней. Стяжаем Огонь практики Распознания Посвященного, возжигаемся.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь и Синтез практики Понимания Посвящённого. И просим развернуть действие всех оболочек Сфер для складывания логических связей между Сферами и Чашами 4 и 12 горизонта действия, понимания происходящих процессов, умения оперировать базами данных, полученных нами, процессов обучения, складывания собственных логических каких-то построений процессов.*

*Возжигаемся Огнем и Синтезом, далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез и Огонь практики Погружения Посвящённого и просим сотворить и синтезировать в каждом из нас умение погружаться в разные виды тем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, выявлять оттуда необходимые специфики для умения складывать практики каждым из нас, складывать алгоритм практики, разрабатывать новые методики практикований. Стяжая Огонь и Синтез Погружения Посвящённого, преображаемся на данный процесс.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь и Синтез практики Генезиса Посвящённого, прося сложить в каждом из нас все Практики Частей в одно целое генезиса частей и практикования Телом Посвящённого в целом. Возжигаемся Огнём и Синтезом практики Генезиса, входя в цельность, просим развернуть ночные и дневные подготовки в каждом из нас в Теле Посвящённого пониманием, распознанием, расшифровкой в нас. Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь и Синтез практики Миракля Посвящённого в умении действовать в разных залах Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, ориентироваться в ИВДИВО-полисах, уметь стоять пред Аватарами Синтеза Вышестоящим телом, осознавать физически. И стяжаем Огонь и Синтез практики Миракля, возжигаемся им всем головным мозгом, всем телом.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь и Синтез практики Магнита Посвящённого во всех вариациях Магнитов. И просим вписать каждому из нас вариативность видов Частей в телесном явлении Посвящённого, в магнитном Созидании условий в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И просим вписать в данный Синтез и Огонь все вариативности Магнита каждому из нас. Возжигаемся Синтезом и Огнём практики Магнита.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь и Синтез практики как таковой, практики Посвящённого. И просим наделить нас фрагментом Практики Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в эталонном выражении. И ввести и развернуть Эталонную практику Посвящённого в каждом из нас применением всех предыдущих восьми практикований в каждом из нас, синтезом нас, нами. И возжигаемся, проникаемся этим явлением Практики Посвящённого в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь и Синтез практики Тренинга Посвящённого каждому из нас и просим ввести нас в тренировку с Изначально Вышестоящими Аватарами, с Изначально Вышестоящим Отцом по готовности, заполняемся Огнём и Синтезом Тренинга.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь и Синтез практики Созидания Посвящённого. И просим наделить каждого из нас на перспективу умениями действовать, являть практики Созидания Посвящённого в деятельности внешней жизни.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь и Синтез практики Творения Посвящённого. И просим подготовки каждого из нас в умении развёртывать Творение Посвящённым, возжигаемся. Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь и Синтез Практики Любви Посвящённого. И просим наделить нас Эталонами практики Любви и ввести в глубину слиянности 1024-х Частей с 1024-мя Частями Изначально Вышестоящего Отца, в сопереживании Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца и репликации Эталонов каждым из нас.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь и Синтез практики Мудрости Посвящённого каждому из нас. И просим сотворить и синтезировать разные связки тем, баз данных между собою, между Частями в каждом из нас, в Иерархизации знаний и мудрых подходов к решению каждого из нас, а также разработке оперативности головного мозга, спинного мозга Тела Посвящённо*

*И, возжигаясь Огнём, Синтезом Практики Мудрости, преображаясь им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь и Синтез практики Воли Посвящённого в умении принять, развернуть Волю Изначально Вышестоящего Отца, действовать Волей Изначально Вышестоящего Отца в простройке Тела Посвящённого в синтезе Частей. Возжигаемся Статью Тела Посвящённого каждого из нас и заполняемся Огнём и Синтезом практики Воли Посвящённого. Раскручиваем течение Воли по телу.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 16-ю практику Синтеза Посвящённого каждого из нас, Синтез и Огонь данной практики и вариации практик Синтеза Посвящённого. И, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 видов Синтеза 16-ти видов Практик Посвящённого, просим ввести в наше Тело Посвящённого и развернуть нами. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 видов Мощи 16-ти практик Посвящённого каждым из нас. И просим усилить, углубить, развернуть Мощь каждой Практики в каждом из нас для достижения лучших результатов каждым из нас. И стяжаем 16 Синтезов 16-ти видов Мощи 16-ти видов практик, возжигаемся, заполняемся и вспыхиваем Телом Посвящённого. И мы синтезируемся своим Телом Посвящённого с Телом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и просим реплицировать каждому из нас Практику Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фрагмент Практики Изначально Вышестоящего Отца, в которой записано, как действует сам Изначально Вышестоящий Отец в практике. И, возжигаясь Практикой Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым. И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, приглашаем в зал Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теона. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Теоном, стяжаем Огонь и Синтез. И просим ввести каждого их нас в Организацию Эстетика Каждого, ввести в специалитет данной Организации и обучить каждого из нас в течение двух месяцев в данной Организации действовать, жить, быть Эстетикой Каждого. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Эстетику Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И впитываем Огонь данной Организации, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теона План Синтеза на обучение и развитие каждого из нас в Организации Эстетика Каждого. И вспыхиваем данным Планом Синтеза.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Теона. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развертываясь физически. И эманируем все стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Бурятия и в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО - Космической Экономики Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Вильгельма. ИВДИВО-офис-секретарь экономического синтеза ИВАС КХ подразделения ИВДИВО. Соколова О.Н. Сдано ИВАС Кут Хуми: 09.08.2025 г*

**4 часть**

**02:04:16-02:12:50**

**Практика 9. Преображение Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Суперизвечной Метагалактики в Человек-Землян. Стяжание Ипостасных, Транвизорных и Синтезтел в До-ИВДИВО Метагалактике.**

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Ку Хуми и Фаинь всей концентрацией Огня и Синтеза каждого из нас, выработанной двумя днями девятым Синтезом. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Суперизвечную Метагалактику в 8-й архетип ИВДИВО на 65472-ю реальность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И приветствуя Кут Хуми и Фаинь, поздравляем их с праздником,* ***Началом восьми дней Творения****, становимся Ипостасями 9-го Синтеза в праздничной форме. Эманируем праздничный Огонь и Синтез. И, синтезируясь Хум в Хум, стяжая Синтез Синтеза и Синтез Праполномочия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, а также наши Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела.*

*Благодарим Кут Хуми и Фаинь за воспитание наших тел в течение месяца. Просим их преобразить в Человек-Землян. И стяжаем 8 Синтез Синтезов, 8 Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим зафиксировать на каждом из нас четыре Мира: Синтезный, Огненный, Тонкий и Физический Мир Суперизвечной Метагалактики по реальностям и по видам материи в местах жительства наших Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность.*

*Становимся телесно пред Отцом Ипостасями девятого Синтеза в праздничной форме, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И мы поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником,* ***с Началом восьми дней Творения****.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть порталы в виды материи и реальности Синтезного Мира, Огненного, Тонкого Мира Суперизвечной Метагалактики. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим направить соответствующий вид Синтеза каждому Ипостасному, Транвизорному и Синтезтелу. И просим преобразить наши Ипостасные, Транвизорные и Синтезтела в открывшихся порталах, направляем телу Синтез Изначально Вышестоящего Отца и нашу физичность. Просим реплицировать каждому Ипостасному, Транвизорному и Синтезтелу лучшие разработки, достижения каждого из нас на девятом Синтезе.*

*Эманируем праздничный Огонь, праздничный Синтез и просим преобразить наши тела в Человек-Землян. И мы впитываем от Ипостасных тел 16400 Единиц Огня, от Транвизорных тел 16400 Единиц Духа, от Синтезтел 16400 Единиц Света. И мы стяжаем 16400 Единиц Энергии Физического Мира Суперизвечной Метагалактики, и просим преобразить каждого из нас, взрастить каждого из нас Единицами Огня, Духа, Света и Энергии, и преобразить Ипостасные, Транвизорные и Синтезтела в Человек-Землян.*

*Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца Суперизвечной Метагалактики наделить каждое Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтело, а также каждого из нас Каплей Абсолютного Огня и стяжаем 65600 Капель Абсолютного Огня и 65600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим синтезировать количество Капель Абсолютного Огня в Ядро Абсолюта Суперизвечной Метагалактики каждому Человек-Землянину и каждому из нас, вспыхивая, возжигаясь Абсолютом Суперизвечной Метагалактики.*

*Мы благодарим наших Человек-Землян за совместное взрастание, завершая взаимодействие с каждым из них. Порталы закрываются.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть каждому из нас Архетипическую Часть Права жизни ракурсом Суперизвечной Метагалактики. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Суперизвечной Метагалактики за рост и развитие каждого из нас, за архетипическое преображение каждого из нас, за воспитание наших тел, преображение их в Человек-Землян.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Суперизвечной Метагалактики и синтезируемся с Кут Хуми и Фаинь До-ИВДИВО Метагалактики. Переходим к ним в зал. Становимся в зале пред Кут Хуми и Фаинь Ипостасью 9-го Синтеза в форме. И, синтезируясь Хум в Хум, мы стяжаем 8 Синтезов Синтеза и 8 Синтез Праполномочий Синтеза каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание Ипостасных, Транвизорных и Синтезтел в видах материй по 16 видов материй и по 16384-м реальностям Синтезного, Огненного, Тонкого мира До-ИВДИВО Метагалактики. А также с фиксацией Единиц Энергии Физического мира До-ИВДИВО Метагалактики на каждого из нас.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезами и Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно в зале Ипостасями 9-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем творение и созидание по 16 Ипостасных, Траннсвизорных и Синтезтел по видам материи Синтезного, Огненного и Тонкого Мира До-ИВДИВО Метагалактики и по 16384 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел До-ИВДИВО Метагалактики в Синтезном, Огненном и Тонких Мирах. И мы стяжаем 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждому из нас 16400 Единиц Энергии по видам материи и реальностям Физического Мира До-ИВДИВО Метагалактики. И просим взрастить синтезфизичность каждого из нас на Физический Мир До-ИВДИВО Метагалактики. Усиливаемся данными видами Энергии и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая 16400 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 49200 Частных ИВДИВО-зданий для каждого тела в каждом Мире. И просим развернуть синтезирование и творение Ипостасных, Транвизорных и Синтезтел в медицинских боксах в Частных ИВДИВО-зданиях прямой репликацией каждого из нас. И, стяжая 49200 Репликационных Синтезов, просим транслировать и реплицировать в каждое Ипостасное, Транвизорное и Синтезтела лучшие достижения, развёрнутые нами итогами 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим взрастить каждое Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтело, взять на воспитание и развернуть программу обучения каждого Ипостасного, Транвизорного и Синтезтела. И, возжигаясь, проникаясь и преображаясь, мы стяжаем 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и начать творение и синтезирование наших тел.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватараов Синтеза Кут Хуми и Фаинь До-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся на физику. Эманируем фиксацию До-ИВДИВО Метагалактики на два месяца на каждого из нас в Репликационном Синтезе, а также вмещаем Единицы Огня, Духа, Света и Энергии Суперизвечной Метагалактики. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор и первичная проверка: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Иерархии ИВО ИВАС Владомира, ИВДИВО-Секретарь иерархического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Воробьева Ирина Сдано: 06.08.2025*

**4 часть**

**02:13:26 - 02:24:30**

**Практика 10. Итоговая практика.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом, всеми итогами 9-го Синтеза в каждом из нас и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал Кут Хуми и Фаинь До-ИВДИВО Метагалактики 65472-ю реальность, становясь телесно в зале. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями 9-го Синтеза Синтез Синтеза и Синтез Праполномочия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на наделение 64-я подготовками, ракурсом явления 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, а также на Итоговую практику 9-го Синтеза.*

*И, возжигаясь двумя Синтез Синтезами, двумя Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность До-ИВДИВО Метагалактики. И, становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 9-го Синтеза в форме, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас по Стандарту 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16-ю видами Жизненностями До-ИВДИВО Метагалактики, 16-ю видами Компетенций от Прав Синтеза до Должностной Компетенции, 16-ю видами Полномочий от космоса до архетипа До-ИВДИВО Метагалактики и 16-ю Синтез-космическими реализациями от Образа Жизни до Синтеза, включая 16 видов практикований каждому из нас 9-архетипически.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас и ввести виды Жизненностей, виды Компетенций, виды Полномочий, виды ИВДИВО-космической реализации в умение светски общаться, проникаться, практиковать с Изначально Вышестоящим Отцом, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в росте и развитии каждым из нас Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем, возжигаясь 64-я Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить и пресинтезировать каждого из нас этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Итоговую практику 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Ещё глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-льонов Огней, 16384 16385-льонов Ядер Синтеза, 16384 16385-льонов Субъядерностей 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 65537-й реальности До-ИВДИВО Метагалактики.*

*И, возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандарт 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности каждого из нас. Стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Частями 9-го Синтеза, развёртываясь телом Человека, возжигаясь, развёртываясь телом Посвящённого, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне стяжаем 1024 Метагалактические Части Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В синтезе этих Частей мы стяжаем тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем 160 Инструментов Посвящённого 160-и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 256-рицу Служения Посвящённого, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 1048576 Генов Посвящённого и 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 Жизненности и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 Компетенции и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 Полномочия и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 вида Синтез-космической реализации и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь явлением Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца всем 9-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Огонь и Синтез Книги 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, переходим в библиотеку к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми 65472-й реальности. Становимся в библиотеке пред Кут Хуми. И эманируем Огонь и Синтез 9-й Книги Синтеза. Книга по воздуху притягивается на этот Огонь и Синтез. Мы берём Книгу в руки и переходим с данной Книгой в частное ИВДИВО-здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Кладём Книгу на стол.*

*. Берём Книгу 8-го Синтеза, у кого она была, возвращаемся в библиотеку. Сдаём Книгу Аватару Синтеза Кут Хуми. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми за подготовку и переподготовку каждого из нас 8-м Синтезом, за дневные и ночные обучения каждого из нас и стяжаем подготовку и переподготовку 9-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вмещаем Огонь и Синтез, Условия в сферы ИВДИВО каждого.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за 9-й Синтез, за допущение каждого из нас, за подготовку каждого из нас 16-рицей ИВДИВО-развития Посвящённого, за практики, тренинги, в росте и развитии Частей 9-го горизонта явления, за Новое Рождение и Рождение Свыше, за обучение и практикование каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь рекомендации каждому из нас на следующие два месяца подготовки у Аватаров Синтеза. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь обучить нас практикам с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, вспыхивая, возжигаясь и преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал к Отцу 65537-ю реальность, становимся в зале пред Отцом, вспыхиваем Ипостасью 9-го Синтеза. Возжигаясь всем 9-м Синтезом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 1024-я Ядрами 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Ядра Синтеза в подразделение ИВДИВО Бурятия в компактификации данных Ядер Синтеза в синтезядерный процессор. Стяжаем 1024 Ядер 9-го Синтеза каждому из нас и просим наделить соответствующим объёмом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца итогово.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за наделение каждого из нас Мощью Изначально Вышестоящего Отца, за рост и развитие Мощикой, Эстетикой каждого, творение семи Частей 9-го горизонта, за допущение каждого из нас на 9-й Синтез и творение, синтезирование 16-рицы Практик ИВДИВО-развития Посвящённого.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Теона Вергилию, Старка Санту, Аслава Сию, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Еремея.*

*Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, возвращаясь в физическое выражение каждого из нас, мы эманируем 1024 Ядер Синтеза в Нить Синтеза подразделения и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать по 16 Ядер Синтеза в 64 Синтезядер и 16 Синтезядер в 64-ядерный процессор 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией его в Ядре Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Бурятия, и фиксируем 9-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать каждому из нас в позвоночнике в Нити Синтеза с компактификацией 1024-х Ядер Синтеза по 16 Синтезядер и 16 Синтезядер в 64-ричный Синтезядерный процессор 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развернуть его в позвоночном столпе на своём месте фиксации. И, вспыхивая Ядром 9-го синтезядерного процессора 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, эманируем 9-й Синтез, укутывая планету Земля, развёртывая явление 9-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на планете Земля.*

*И эманируем, развёртываем 9-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца по территории служения, в сфере подразделения ИВДИВО Бурятия. Эманируем в сферы ИВДИВО каждого. И ещё раз с благодарностью и праздничным поздравлением к Отцу и к Аватарам мы выходим из практики. Аминь.*

*Набор и первичная проверка: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Иерархии ИВО ИВАС Владомира, ИВДИВО-Секретарь иерархического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Воробьева Ирина Сдано: 06.08.2025*

*Проверка практик: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космического энергопотенциала О-Ч-С ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина. Сдано Кут Хуми 26.08.2025г.*